LA LETTRE D’ESPARBEC

Sabine V. aime servir de « jouet » aux hommes. Beaucoup de femmes sont dans son cas ; très « actives » dans la vie de tous les jours, dès qu’il s’agit de sexe, elles aiment bien se transformer en poupée... qu’on manipule, qu’on ouvre, qu’on fesse, qu’on masturbe, qu’on lèche, qu’on pénètre par tous les orifices, sans leur demander leur avis. Il s’agit d’un fantasme très répandu, aussi bien chez les hommes que chez les femmes. Je me suis toujours demandé sur quoi il reposait. Il y a une semaine, j’étais au Birdland, un bar de nuit que connaissent bien les noctambules parisiens, non loin de la place Saint-Sulpice, et j’en parlais avec Cathy Grimaldi qui était de passage à Paris. Elle me disait qu’elle-même, avec les hommes, aimait bien rester passive ; en revanche, avec les femmes, elle préférait dominer.

« J’ai l’impression, quand je leur fais ce que me font les hommes, que j’arrive à jouir doublement. Je me sens homme et femme à la fois. Je mouille au lieu de bander, mais c’est bien la seule différence. »

Nous écoutions du jazz, nous buvions. À la table voisine une dame à bijoux tendait l’oreille, attentive, pendant que son compagnon, nettement moins jeune, lui caressait les cuisses sous la table. Elle avait les joues roses, l’œil humide et n’avait pas besoin de tendre l’oreille. Quand elle a bu, Cathy, en bonne Méridionale, a le verbe haut. « J’adore masturber les femmes ! » claironnait-elle. Et un peu après : « J’adore me faire branler par un homme. » Cathy est une branleuse au double sens du terme. Sans être exclusivement clitoridienne, elle prend davantage son pied en jouant des doigts ou de la langue, ou en en laissant jouer sur elle, qu’à la chose stricto sensu. Beaucoup de femmes sont comme elle, qui ne l’avouent pas, croyant illicite de jouir par une autre partie de leur anatomie que par le vagin.

J’ai connu une dame qui m’en voulait à mort... après ; chaque fois que je venais de lui procurer un orgasme par l’anus. Elle trouvait le procédé déloyal, et pour parler comme elle, « frauduleux». Cathy, elle, assume joyeusement. Notre conversation se poursuivait. À la table voisine la dame aux bijoux avait les joues de plus en plus roses. Et ce n’était pas dû au cocktail qu’elle sirotait ni, du moins pas uniquement, à ce que son sigisbée lui faisait sous la table.

« Quand j’étais petite, enchaînait Cathy, mon rêve était de devenir une salope ! Je m’en souviens, à la messe, j’y pensais souvent ! Je m’imaginais en train de faire des trucs avec le curé, dans le confessionnal. Je n’ai jamais osé, mais j’y pensais. Bref, je voulais être une salope ! »

« Sois contente, lui ai-je répondu, ton rêve est exaucé. »

Elle a secoué la tête, une ombre de mélancolie dans le regard.

« Non. Une vraie salope. Une authentique salope. Il me semble que j’approche, mais ce n’est pas encore ça. »

Nous avions beaucoup bu, et elle a somnolé un moment sur mon épaule. J’ai fait comme mon voisin ; les cuisses des femmes ne sont-elles pas faites pour être caressées par les hommes ? Dolente, Cathy se laissait faire. Un peu après, elle m’a parlé d’une de ses amies, esthéticienne, avec laquelle elle a noué des liens pervers. « Je lui ai fait placer des bijoux intimes, et elle est d’accord pour qu’on lui fasse une épilation définitive. Je lui ai interdit de porter des talons hauts. Elle ne met plus que des jupes droites de pensionnaire, des chaussettes blanches, et des souliers vernis à bout rond que je fais venir d’Angleterre. Elle va laisser pousser ses cheveux et je lui ferai des nattes. Ses fesses ont grossi, ses seins aussi, je lui fais manger des farineux. Elle porte un corset de cuir, très serré ; c’est moi qui le lui lace. Je la fouette au martinet tous les matins, comme ça, je suis tranquille, elle ne montrera pas ses fesses à n’importe qui. Son cul, c’est moi qui le montre, quand j’en ai envie... et à qui j’ai envie.» (Na !)

En commençant cette préface, je voulais vous parler de tout autre chose. Et pour commencer de la confession que vous allez dire, où justement, une dame aime bien servir de jouet, elle aussi. J’ai rêvé un moment que Cathy et Sabine se rencontraient. Mais non. Cela ne marcherait pas. Je ne sens pas l’affaire. Elles ne sont pas vicieuses de la même façon... Et puis, je ne me sens plus l’âme d’un ruffian pour dames. Je dois vieillir.

À bientôt, frères cochons, et vous aussi, vilaines poupées, qui ne me lisez que le doigt mouillé.

E.

1

Mon nom est Sabine V. Beaucoup pensent que je suis allemande ou suédoise, à cause de ma peau blanche, de mes cheveux blonds et de ma grosse poitrine. Mais, en réalité, je suis née à Lyon. À vingt-trois ans, j’ai la chance de vivre déjà de mon métier de journaliste. Je collabore à différents journaux. Je rédige les articles, puis j’essaie ensuite de les vendre. Et jusqu’à présent, ça s’est plutôt bien passé.

Je suis mariée à un journaliste, Richard, qui a vingt ans de plus que moi. C’est lui qui m’a appris le métier. Quand je l’ai rencontré, à vingt-deux ans, j’étais fascinée par son savoir, sa beauté, son intelligence ; bref, j’étais très amoureuse ! Il me faisait bien l’amour, m’enseignant patiemment l’art de prendre du plaisir, car, quand nous nous sommes connus, j’étais une vraie bombe ! Une simple caresse me faisait bondir en l’air. En réalité, j’étais très jeune, surtout entre ses mains d’homme très expérimenté !

Je ne suis pas née dans une famille bigote et je n’ai pas eu d’éducation puritaine. Cela peut paraître étrange, si l’on sait que, quand je me suis mariée, à vingt-deux ans, j’ignorais à peu près tout du sexe. Je me masturbais comme je l’espère beaucoup de jeunes filles, mais, à part quelques flirts, je n’avais pas connu le plaisir à deux. Ma mère a divorcé quand j’étais très jeune, et, pour pouvoir se payer du bon temps avec ses amants, elle avait engagé une nurse à la maison. Je ne la voyais pour ainsi dire pas, et, question éducation, elle ne s’est jamais montrée exigeante. L’essentiel était que j’aie tout le nécessaire et, elle, le temps de profiter de la vie. Non, je n’étais pas particulièrement portée sur la chose. Les garçons m’attiraient, bien sûr, mais peut-être parce que complètement libre de mes faits et gestes, je n’en profitais pas. À dix-huit ans, je suis partie à Lille, dans une école de journalisme, et, deux ans plus tard, je me suis installée à Paris. C’est là que j’ai rencontré Richard, qui supervisait le travail du journal pour lequel j’écrivais. Et je l’ai suivi dans son appartement de la place des Vosges.

Il s’est alors efforcé de me délivrer de mon côté petite fille. Il a bouleversé ma garde-robe, choisissant pour moi les vêtements les plus moulants. Au début, malgré tous ses efforts, je n’osais même pas me mettre nue devant lui. Ses caresses trop précises sur ma poitrine ou mon sexe me faisaient honte. Est-ce pour cela qu’il a paru se lasser de moi ? Au bout de quelques mois, il se contentait de me prendre de temps en temps, dans l’obscurité et en silence, sachant que les obscénités qu’il aimait débiter m’effrayaient. J’ai été très malheureuse quand je me suis rendu compte que mon peu d’intérêt pour les choses du sexe l’éloignait de moi. Je savais pourtant que le plaisir à deux existait mais, dans mon corps, je me sentais comme infirme, détachée de la réalité. Cependant, un soir, il s’est produit une sorte de déclic.

Nous venions de « boucler » un numéro avec une équipe de journalistes, et nous étions tous allés dîner. En rentrant, passablement ivre, Richard m’a entraînée sur le canapé. Relevant ma jupe, il a glissé une main entre mes cuisses. À ma grande surprise, j’ai éprouvé un trouble encore inconnu. Il m’a touché le sexe à travers la culotte. Quand il a écarté le fond du slip, j’ai eu un mouvement de recul, comme si je n’avais pas envie d’aller au-delà, surtout avec la lumière allumée. Il m’a jeté un regard noir, puis il est allé se coucher sans m’adresser la parole. J’étais furieuse contre moi, sachant pertinemment que j’étais sa femme, et que mon comportement était anormal. Etait-ce le fait d’avoir vu ma mère faire l’amour avec un voisin, quand j’étais adolescente, qui me bloquait physiquement ? J’ai fumé une cigarette et ouvert un livre. Ne parvenant pas à lire un traître mot, je me suis déshabillée. Le fond de ma culotte était mouillé. J’ai touché mon sexe entrebâillé et humide. Mon doigt a glissé sur ma fente, jusque sur le bouton de mon clitoris. Il est devenu encore plus dur. J’étais très excitée, mais honteuse également d’oublier ainsi mon mari pour me branler. Assise dans un fauteuil, les genoux relevés, j’ai vu nettement ma fente, ouverte, rouge et luisante. Les lèvres de mon sexe pendaient de chaque côté. Je les ai écartées, puis massées. Mon doigt enduit de mouille s’est insinué dans mon anus. Des spasmes intenses ont alors secoué mon corps. J’avais un doigt dans le cul et un autre dans le vagin. J’ai joui très vite et en silence, pour ne pas me faire remarquer.

Vêtue d’un tee-shirt pour la nuit, j’ai rejoint Richard. Il sentait fort l’alcool. J’ai voulu l’embrasser dans le cou. Il a grogné puis m’a repoussée.

— Fiche-moi la paix, Sabine... C’est trop tard.

Puis il m’a tourné le dos, se blottissant en chien de fusil. Humiliée, j’ai fait quelques pas dans la chambre. Puis, voulant à tout prix me faire pardonner, je me suis allongée près de lui et j’ai soulevé le drap. J’avais peur qu’il se mette en colère, mais, heureusement, il n’a eu aucune réaction. J’ai réussi tant bien que mal à extraire sa queue de la braguette du pyjama. Les bras sous l’oreiller, il n’a pas fait un geste pour m’aider. J’ai déboutonné le pantalon et l’ai fait glisser. Là, Richard m’a semblé opérer un subtil mouvement du bassin pour m’accompagner, mais je n’en suis pas sûre. La vision de ses fesses dénudées m’a excitée. J’ai commencé à caresser son sexe du bout des doigts. Sur un ton un peu sévère, Richard m’a immédiatement indiqué la marche à suivre :

— Pas avec les mains... avec la bouche.

Je ne demandais pas mieux. Je me suis penchée au-dessus de lui, approchant mes lèvres de son gland. J’ai ouvert la bouche, prête à l’avaler.

— Avec la langue... Lèche-moi bien d’abord.

Ce n’était qu’un murmure, mais cela sonnait comme un ordre. Il bandait si fort que ses veines saillaient. Le goût âcre du prépuce m’a excitée encore plus. Je bavais sur sa queue raide, l’inondant de salive. N’y tenant plus, je l’ai engouffrée tout entière. Elle a touché ma luette et j’ai cru m’étrangler.

— C’est ça, enfonce-la bien profond.

Richard, dans un demi-sommeil, commençait à bouger le bas-ventre, faisant cogner sa queue contre mon palais. Mes joues se creusaient comme une pompe pour aspirer le gland. Ma respiration se faisait plus rapide aussi. J’ai glissé une main entre mes cuisses, où ma fente n’était plus qu’un orifice gorgé de liquide tiède. Mes doigts s’enfonçaient dans mon vagin pendant que je suçais mon mari. Sa main s’est plaquée sur ma tête.

— Continue, je vais gicler !

Richard devenait de plus en plus nerveux. Dans le feu de l’action, sa queue est sortie de ma bouche. À ce moment-là, mon mari a joui, m’éclaboussant le visage. Je l’ai sucé à nouveau, voulant goûter et avaler son sperme. Les dernières gouttes de son jus visqueux ont giclé au fond de ma gorge. J’ai eu alors un orgasme et j’ai crié.

— Qu’est-ce qui se passe, Sabine ? m’a demandé Richard.

— Je... je me suis masturbée.

— Eh bien, tu vois, quand tu veux... Tu n’es pas plus coincée qu’une autre.

Soudain, je me suis rendu compte que j’avais fait tout ça avec la lumière allumée. J’ai éprouvé une certaine satisfaction. C’était comme si quelque chose venait de se libérer en moi. Et cette nuit-là, j’ai rêvé de choses très cochonnes.

2

Un soir, Richard m’a annoncé qu’il allait partir pour trois semaines en reportage à Mexico. J’étais contente pour lui mais je ne pouvais pas me réjouir sans réserves. Je lui en voulais un peu d’avoir conçu ce projet tout seul, comme s’il avait voulu m’en exclure. Mais il m’a expliqué que les budgets étaient trop serrés pour que nous partions à deux et que, de toute façon, dans ce métier, c’était mal vu de travailler en couple. Nous avions si souvent collaboré que ses paroles m’ont blessée. Et quand il m’a avoué, au dernier moment, que Patricia, une photographe, allait l’accompagner, j’ai eu du mal à contenir mon dépit. Du reste, il a détourné le regard, sans doute soulagé de me l’avoir dit, mais terriblement gêné. Il savait ce que je pensais de cette femme, célibataire, et pas du tout insensible au charme de mon mari. Enfin, il a ajouté qu’elle venait de trouver un mec. J’ai eu le sentiment qu’en disant cela, il essayait de se rassurer lui-même. Il avait dû déjà imaginer les soirées en tête à tête qu’ils passeraient ensemble. Je n’ai pas bronché, sachant qu’il était vain d’essayer de le faire changer d’avis. Je me suis contentée de ne pas l’accompagner à l’aéroport.

J’avais trois semaines à passer seule, et sur le moment, j’ai paniqué. Tous nos amis étaient d’abord des amis de Richard, et je n’ai pas osé les appeler. En même temps, j’ai éprouvé une sorte de liberté, comme quand j’étais étudiante.

J’ai contacté ma mère que je voyais peu habituellement. Elle était toujours par monts et par vaux, en quête d’un nouvel amant. J’ai réalisé que je ne la connaissais pas, que j’ignorais tout de la façon dont elle vivait. Quand je lui ai annoncé que Richard était parti pour trois semaines, elle m’a carrément répondu que je n’avais qu’à trouver quelqu’un en attendant. Elle semblait tout à fait sérieuse. Pour elle, c’était clair, je ne pouvais pas passer trois semaines sans baiser. L’idée que ma mère tienne de tels propos me laissait sans voix. Elle m’a invitée à venir la voir, à Lyon, pour me présenter son nouvel amoureux, Mario. Cela m’a rappelé une certaine nuit, alors que nous habitions encore ensemble.

Un soir, grippée, j’étais allée au lit de très bonne heure, la laissant devant la télévision. Mais, vers minuit, la soif m’a réveillée. En allant à la cuisine, sur la pointe des pieds, j’ai aperçu de la lumière sous la porte de ma mère. Il m’a même semblé entendre des chuchotements et des petits cris étouffés. Voulant comprendre, je pousse délicatement la porte et j’entrevois le dos d’un homme nu, assis sur le lit. Je distingue même la chevelure de ma mère s’agitant entre les jambes de son compagnon. Elle est nue, elle aussi. À quatre pattes, le postérieur tendu en arrière, elle suce la queue de l’homme. De plus en plus émue, je me glisse plus avant dans la pénombre. Mon cœur bat très fort. Je ne sais si je dois partir en toute hâte ou assister à ce spectacle jusqu’à la fin.

— Oh oui, suce-moi bien, gémit le type.

Ma mère ne répond pas. Elle continue de le sucer en lui jetant un regard soumis, une expression que je ne lui connais pas.

— Relève-toi et viens sur le lit ! ordonne l’homme.

Les yeux baissés, elle s’allonge sur le lit, puis, face à l’homme, écarte les cuisses de façon naturelle. Avec les doigts, elle tire sur les lèvres de son sexe, découvrant sa fente et son clitoris. Elle se caresse le bouton et glisse un doigt au fond de son vagin.

— Caresse-toi bien, ça m’excite. Regarde comme je bande fort.

Ses yeux révulsés en arrière lui donnent l’air d’une démente. Elle continue de se branler tout en tirant sur ses tétons. De la sueur coule à ses tempes et son corps est secoué de spasmes violents. Je suis surprise par l’épaisseur des lèvres de son sexe. Elle les maintient écartées, enfonçant un doigt dans son vagin. J’éprouve un trouble nouveau. J’ai chaud et mes jambes tremblent. J’ai honte d’éprouver ce plaisir malsain à espionner ma mère. Je ne l’aurais jamais imaginée en train de se livrer à des actes si indécents, devant un homme en plus. Même si je sais qu’elle a beaucoup d’amants, la manière obscène avec laquelle elle remue sa main entre les cuisses me sidère. Je trouve que nous nous ressemblons, et bien au-delà des traits du visage. La proéminence de mon clitoris, (« ma cerise », comme disait Richard), c’est d’elle que je la tiens !

— Ça suffit, a dit l’homme. C’est moi qui vais te faire jouir. Tu vas aimer ça !

Ma mère a émis un « non » qui ressemblait beaucoup à un « oui ».

L’homme lui glisse une main entre les cuisses écartées. Il joue avec les poils blonds clairsemés de la chatte. Dans la fente ouverte, une mouille abondante brille. Je suis fascinée par la sensualité des doigts de l’homme, palpant avec une exaspérante lenteur la vulve gorgée de jus. Ma mère le supplie.

— Baise-moi ! Baise-moi maintenant !

Je suis déjà bouleversée par ce que je viens de voir, mais lorsque l’homme enfonce sa queue raide dans le vagin de ma mère, j’éprouve une excitation intense. Je n’ose pas mettre la main sur mon sexe, mais j’en meurs d’envie. L’homme la pénètre, l’injuriant comme une fille de rue. Mais ma mère l’encourage.

— Oui, je suis une vicieuse... oui, je suis une salope qui aime ta queue !

Sa voix, d’ordinaire chantante, a maintenant des accents rauques. (C’était ainsi que Richard me voulait quand il me baisait.) Ma mère se met à crier.

— Vas-y ! Défonce-moi !

L’homme accélère le mouvement de son bassin. Il jouit pendant l’orgasme de ma mère, sortant sa queue pour gicler sur son ventre. Ma mère enduit ses seins de sperme et les masse en continuant de gémir.

— Que c’est bon de te baiser, dit l’homme.

Ma mère lui sourit avec une lueur vicieuse dans les yeux. Elle se frotte lascivement contre lui, l’embrassant dans le cou.

N’y tenant plus, je m’éclipse. J’ai du mal à ne pas me cogner contre les portes, tellement mes jambes tremblent d’excitation. J’ai des contractions entre les cuisses. C’est la première fois que je vois deux personnes en train de faire l’amour. Je vais prendre un verre d’eau à la cuisine. Ma mère arrive quelques instants plus tard, dans un peignoir entrouvert. Elle m’embrasse, très près de la bouche.

— Alors, ça t’a plu ?

Je me suis troublée, devenant écarlate.

— Je me suis levée pour boire un verre d’eau...

— Petite vicieuse, je sais très bien que tu nous a regardés ! J’espère que tu as appris des choses.

Puis elle m’a carrément ordonné d’aller me masturber sur mon lit. Son ton sévère m’a glacée. Soumise, je suis retournée dans ma chambre, et j’ai fait ce qu’elle exigeait.

C’est à partir de ce jour-là que j’ai commencé à découvrir mon corps, me branlant toutes les nuits.

Etait-ce pour cette raison que j’avais pendant si longtemps éprouvé une sorte de gêne avec un partenaire ? J’étais pourtant loin d’être ignorante.

3

Un matin, j’ai trouvé une carte de Richard dans la boîte aux lettres. Elle provenait de Houston, où il avait fait escale avant d’atterrir à Mexico. J’ai imaginé sa joie, lui qui aimait tant voyager. Cependant, je n’arrivais pas à oublier totalement Patricia, la photographe. Elle devait le suivre comme un petit chien. C’est drôle, jusqu’alors je ne m’étais jamais préoccupée de savoir si Richard avait des aventures extraconjugales. Et, a fortiori, je n’avais jamais eu l’audace de lui demander des comptes quand il lui arrivait de rentrer tard. Du reste, quand on exerce une profession qui suppose des contacts et des voyages, il est préférable de ne pas suspecter son conjoint, ou alors cela devient invivable. Me croyant peu jalouse donc, son départ en compagnie de Patricia me prouvait que je pouvais l’être. C’était un sentiment nouveau pour moi, doublé d’envie de vengeance. Il n’y avait pas de raison que je sois laissée pour compte, alors que lui profitait du soleil mexicain en compagnie d’une belle jeune femme. Me trompait-il vraiment, ou était-ce moi qui, un peu désorientée, laissait divaguer mon imagination ?

Heureusement, mon travail m’a vite détournée de mes pensées. J’ai rejoint trois journalistes avec qui je devais dresser un plan pour une série de reportages sur les banlieues. C’était le travail de Richard que je prenais en marche, et je ne connaissais personne. Quand je suis arrivée dans une brasserie de la place de la Bastille, j’ai vite repéré trois hommes attablés avec des tas de papiers devant eux. L’un d’eux avait une mallette, avec inscrit dessus : M6. Un cameraman allait suivre chacune des interviews dans les quartiers dits à problèmes.

— Alors vous êtes la femme de Richard ? Faudra pas avoir peur d’aller sur le terrain et affronter les bistrots de Sarcelles, m’a fait l’un d’eux.

J’ai marqué ma surprise. Je pensais ne devoir accomplir qu’un travail de rédaction, une fois l’enquête réalisée. Il est vrai que je ne tenais pas à aller dans ces quartiers. J’ai essayé de leur expliquer qu’une femme était moins à son affaire dans ces endroits.

— Vous vous trompez, Sabine. Là -bas les hommes ont des yeux et quelque chose dans le pantalon. Une femme peut au contraire mieux les pousser à parler.

Je n’ai pas insisté. Je n’ai pas voulu passer pour une gourde. J’ai dû faire équipe avec un blond, un motard. Les autres nous suivraient avec une caméra discrète. Sur le périphérique, j’ai eu peur. Au guidon de sa moto, Jean-François paraissait pourtant très maître de lui. Je me suis accrochée à sa taille, le visage plaqué contre son blouson de cuir. Peu à peu, je me suis décontractée. J’ai aimé ce contact avec le corps du motard. Je l’ai serré encore plus. J’ai vu ses yeux dans le rétroviseur qui me cherchaient. J’ai cru y déceler une lueur coquine. Quand nous sommes arrivés, Jean-François m’a dit qu’il adorait être peloté quand il conduisait. J’ai eu honte d’avoir été aussi démonstrative sur la moto. J’ai tenté de lui expliquer que j’avais eu peur. Mais il m’a regardée de biais en ricanant.

— Tu aurais pu mettre une minijupe... histoire d’appâter le gibier !

Je n’ai pas voulu le décevoir en lui disant que je n’en portais jamais. Nous nous sommes dirigés vers un square où des hommes sur un banc semblaient tuer le temps. Ils avaient environ une trentaine d’années, et portaient des vêtements de sport. Jean-François leur a gentiment demandé s’il pouvait leur poser quelques questions. L’un d’eux, arrogant, a voulu savoir si c’était payé. Ils nous regardaient d’un sale œil. Jean-François a su trouver les mots. Il avait dû vivre, étant enfant, dans ces quartiers pauvres. Son franc-parler sonnait juste. Au bout d’une heure, nous avions déjà bien avancé dans nos questions. Les hommes du quartier de Sarcelles avaient toléré la caméra qui était arrivée au bout d’un moment. J’ai admiré avec quelle aisance Jean-François conduisait l’enquête. J’intervenais souvent à mon tour, pour obtenir telle ou telle précision, et j’ai senti que mon coéquipier appréciait mes initiatives. Puis les hommes du square nous ont proposé de visiter des lieux inconnus du public. Pour gagner du temps, Jean-François a préféré qu’on se sépare. Munie d’un bloc-notes, je suis partie avec deux types en direction d’un immeuble délabré. Il était partiellement muré, mais, par un accès discret, nous avons pu y pénétrer. Camel et Rachid avaient l’air de se sentir chez eux. L’endroit était devenu un gigantesque squat. Des familles entières vivaient ici, cuisinant sur de simples réchauds à gaz. Nous avons monté les étages, jusqu’au dernier où une bande de jeunes écoutait de la musique en fumant. À mon arrivée, j’ai entendu des sifflements admiratifs. Il n’y avait pas une seule fille ici, et j’ai commencé à avoir peur.

— Viens, on va pas te faire de mal !

Pour dissiper mon angoisse, j’ai commencé à parler, leur posant des questions sur leur habitation, les problèmes qu’ils rencontraient avec la municipalité. Ils m’ont offert un café dans un verre douteux que je me suis néanmoins empressée d’accepter. Quand j’ai voulu savoir ce qui leur manquait le plus ici, je me suis immédiatement rendu compte de la stupidité de ma question. Sous l’émotion, je perdais le fil de mes pensées. Camel, celui qui m’avait accompagnée ici, m’a regardée d’un air méprisant.

— Ce qui manque le plus ici, c’est une femme !

Il m’a palpé les fesses sans vergogne pendant que les autres ricanaient. J’étais devenue leur distraction. Leurs yeux étaient braqués sur mon corps. Ecarlate, je leur ai demandé pardon pour ma question saugrenue. Ils n’ont pas voulu m’entendre.

— Ça t’excite de venir dans un squat ?

J’ai essayé de les calmer en leur expliquant que je faisais mon métier, et qu’il était important que le public soit au courant de leurs conditions de vie. Mais plus je parlais moins ils m’écoutaient.

— Donne-nous tes bottes !

C’était un cadeau de Richard, j’y tenais beaucoup.

— Non, je vous en prie...

J’ai essayé de partir. Camel m’a retenue par le bras.

— Tu es sourde ? Ils veulent tes bottes. Qu’est-ce que c’est pour toi mille balles ?

Sachant qu’il était inutile de protester, je me suis déchaussée.

— Le blouson maintenant !

J’étais paniquée, mes jambes tremblaient.

— Ton blouson, connasse !

J’en ai voulu à Jean-François de m’avoir laissée seule. Ils m’ont forcée ensuite à retirer mon pantalon et mon chemisier. À la fin, je me suis trouvée en petite culotte et en soutien-gorge, grelottante et honteuse. Camel a glissé la main entre mes cuisses. Les autres le regardaient faire, comme si c’était lui le chef de bande. Il a fini par introduire un doigt sous mon slip. Il a caressé le pubis, promenant sa main dans les poils et autour des lèvres. Un type s’est approché, suivant avec intérêt les attouchements de Camel. Il a enfoui son nez entre mes seins et a reniflé mon odeur.

— Tu as des nichons qui sentent bon. Je vais les lécher...

— Oh non, je vous en prie !

Sourd à mes protestations, il a tiré sur mes tétons, les malaxant à travers l’étoffe. Je me suis débattue pour le dissuader.

— Arrête de bouger ou je te mets une claque !

Les autres ont ri. Certains avaient déjà sorti leur bite et se masturbaient. Cette vision m’a fait horreur. En même temps, être le centre d’intérêt ne me déplaisait pas tant que ça. Il a dégrafé mon soutien-gorge, découvrant ma poitrine que j’ai toujours trouvée un peu grosse.

— Vous avez vu les seins qu’elle a !

Morte de honte, j’ai placé mes bras devant. Camel en a profité pour baisser mon slip le long de mes jambes. Il a frotté son avant-bras contre mon clitoris. J’ai alors éprouvé une forte chaleur dans le sexe.

— Tu as l’air d’aimer ça, vicieuse.

— C’est pas vrai ! Lâchez-moi ou j’appelle !

— Si tu cries, tu vas rameuter tous les gars de l’immeuble, et ça va être ta fête.

Celui qui me pétrissait les seins a sorti sa queue, la branlant devant moi de façon obscène. Il m’a forcée à me baisser et a placé sa bite sous mon nez. J’ai senti une forte odeur d’urine. Le gland violacé a forcé l’entrée de ma narine.

— Non, pas ça !

— Alors ouvre la bouche !

J’ai desserré les lèvres à contre-cœur. Sa queue est alors entrée dans ma bouche et s’est enfoncée jusqu’au fond. Sans plus de réticence, je me suis mise à le lécher avec une ardeur qui m’a même surprise. Etait-ce parce que j’avais peur que je m’excitais de plus en plus ? Il me tenait la tête pour mieux contrôler le mouvement de va-et-vient de sa queue entre mes lèvres. De son côté, Camel me masturbait avec deux doigts.

Les autres types se branlaient tout en me regardant. Ma position à quatre pattes découvrait de façon impudique l’intérieur de mes cuisses. Mon sexe était grand ouvert. Camel passait le doigt sur ma vulve en massant les lèvres du sexe. Je mouillais tellement que du jus est tombé sur son poignet. J’ai eu honte d’avouer ainsi mon plaisir. Les voyeurs constataient combien j’étais excitée.

La queue de Camel a cherché mon trou. J’ai écarté davantage les fesses. Il m’a pénétrée brutalement, me tenant par la taille.

— Regardez comme elle aime ça, la journaliste !

J’avais totalement oublié la raison de ma présence ici. Peut être me cherchait-on déjà ? Mais je n’avais pas commencé à m’inquiéter que mon corps était secoué de spasmes. Camel était en train de me faire jouir. Il prenait le temps de m’astiquer, opérant avec une lenteur quasi sadique. Puis l’homme que je suçais s’est mis à gémir.

— Je vais gicler, ouvre bien !

Je n’ai pas eu le temps de penser. Un jet tiède et gluant s’est déversé sur ma langue, dégoulinant à l’intérieur de ma bouche. C’était fade mais j’ai tout avalé, consciente que c’était là le désir de l’homme.

— Tu avales comme une vraie salope !

Je me suis entendue crier. Camel a éjaculé pendant mon orgasme. Il m’a baisée jusqu’à épuisement, terminant sur un juron.

— Il est bon, ton cul !

Il m’ont laissée là, par terre, puis sont retournés vers le groupe. J’ai eu du mal à reprendre ma respiration. Des douleurs m’ont traversé le bas-ventre, ma chatte meurtrie. J’ai ramassé mes vêtements et je me suis rhabillée en silence. Personne ne m’a reconduite, et j’ai dévalé les marches incertaines de l’immeuble.

Jean-François m’attendait devant sa moto. Il était inquiet.

— Tu as eu des problèmes ?

— Non, non...

— Tu t’es fait peloter par des types ?

J’ai grillé une cigarette pour ne pas répondre. Je ne tenais pas à me faire une réputation de fille facile. Je me demandais s’il pouvait lire sur mes joues empourprées ce qui venait de se passer. Puis il m’a tendu un casque que je me suis empressée de mettre.

4

J’ai travaillé toute la nuit pour finir mon article. Je l’ai faxé le lendemain matin au journal, avant d’aller prendre mon TGV pour Lyon, où ma mère m’attendait. Avant de partir, j’ai hésité entre une minijupe et un jean. J’avais très envie de montrer mes jambes, mais, en même temps, j’avais peur que cela soit trop provocant. J’ai donc opté pour le pantalon pourtant très moulant.

Cela faisait si longtemps que je n’avais pas vu ma mère que j’ai éprouvé une sorte de malaise en descendant du train à Lyon-Perrache. J’ai préféré marcher jusqu’à la place des Terreaux, découvrant des édifices ou des magasins qui n’existaient pas encore du temps de mon adolescence. En remontant la rue Herriot, j’ai bifurqué dans des petites ruelles, pensant trouver un raccourci. J’ai remarqué quelques femmes très maquillées attendant sur le trottoir. J’ai tout de suite compris qu’il s’agissait de prostituées. Je suis passée devant elles en proie à un trouble grandissant, dû sans doute à leurs tenues aguichantes bien mieux choisies que mon pantalon. Elles m’ont regardée passer avec un sourire au coin des lèvres, me détaillant même des pieds à la tête. Mais leur examen ne m’indisposait pas. Contrairement au temps de Richard, où je n’aurais pas supporté l’œil de professionnelles, je me sentais maintenant attirée par une sorte de désir malsain, plus fort que ma volonté.

— Tu cherches quelqu’un ? m’a lancé une des femmes, une brune dont les seins faisaient presque craquer la veste.

J’ai rougi, honteuse de me trouver là, comme un simple client.

Je leur ai expliqué que je n’avais pas mis les pieds ici depuis des années, et que je souhaitais redécouvrir des impressions passées.

— Ça t’excite de voir une femme faire le tapin ?

— Oh non !

— Vicieuse, alors va-t’en ! On travaille, nous ! a-t-elle crié.

Des hommes se sont retournés, me dévisageant avec sans-gêne. La mort dans l’âme, j’ai continué ma route. Arrivée rue de la République, mes jambes tremblaient. J’avais honte d’arriver dans un tel état d’excitation chez ma mère. J’ai poussé la porte d’une brasserie. Pendant que je buvais un café au comptoir, je serrais avec force mes cuisses l’une contre l’autre. Adolescente, il m’arrivait souvent de me faire jouir ainsi. Mais, aujourd’hui, c’était pour me calmer de mon passage dans cette rue à putes. Après une dernière cigarette, j’ai quitté la brasserie. L’appartement de ma mère se trouvait à une centaine de mètres de là, entre la place des Terreaux et l’Opéra. Je m’en voulais de m’être laissée aller ainsi et surtout d’avoir parlé avec ces femmes. Je n’arrivais pas à comprendre comment j’avais pu prendre ce plaisir malsain à déambuler dans ces ruelles sordides.

L’immeuble dans lequel vivait ma mère était un splendide bâtiment bourgeois, avec des sculptures au-dessus de la porte cochère, ainsi que dans la cour intérieure. C’était un bâtiment classé, dont la rénovation semblait récente. Au début de ma carrière de journaliste, j’avais rédigé un dossier sur les habitations lyonnaises, et j’avais observé que les escaliers, à la différence de ceux de Paris, étaient immanquablement construits en pierre. Pour ma part je préférais le bois, moins austère.

Quand je suis arrivée, ma mère était en train de se pomponner. Elle s’habillait toujours de façon à mettre ses formes très en valeur. J’avais hérité de sa grosse poitrine. Elle s’est comportée comme si nous nous étions quittées la veille. Elle n’avait pas changé, seul son plaisir comptait d’abord. Elle a observé mes vêtements avec une moue moqueuse.

— Qui espères-tu séduire avec ça ?

— Mais personne !

— Ma pauvre fille, il est temps que je te prenne en main. Nous irons demain te choisir des choses... disons plus sophistiquées.

Je n’ai pas répliqué, sachant que quand ma mère a une idée en tête, rien ne peut la lui ôter. En même temps, je n’étais pas fâchée qu’on s’occupe de moi, surtout dans ce domaine. Et ma mère avait sûrement des tas de choses à m’apprendre. Elle m’a prévenue qu’elle attendait une amie, Solange. Pendant qu’elle finissait d’étaler son mascara devant le miroir, je l’ai observée. Je l’ai trouvée très belle. Sa séduction n’avait rien à voir avec celle, un peu superficielle, d’une jeune fille. C’était celle d’une femme accomplie, parfaitement à l’aise dans son corps. Ses hanches étaient larges et ses bouts de sein, assez proéminents, pointaient sous le corsage. Ses mouvements étaient sensuels, avec la langueur caractéristique d’une femme sexuellement comblée.

— À quoi penses-tu, Nadine ?

Je me suis troublée. J’ai été incapable de lui révéler mes pensées. Heureusement, à ce moment-là, la sonnette a retenti. Solange était une femme d’une quarantaine d’années vêtue d’un tailleur très strict. Ses cheveux bruns coupés court et ses lunettes lui donnaient un côté sévère.

— Solange travaille à la mairie, aux affaires culturelles.

Solange m’a alors dit que ma mère lui avait beaucoup parlé de moi, et qu’elle était ravie de rencontrer une journaliste parisienne. Indéniablement, elle possédait quelque chose de masculin. Avec ses verres fumés, je distinguais mal ses yeux, mais j’avais l’impression qu’elle me fixait avec insistance. Ma mère et elle parlaient comme deux vieilles connaissances. À un moment, profitant de ce que Solange allait aux toilettes, ma mère m’a glissé que son amie était lesbienne.

— Sabine, je crois que tu lui plais.

Aussi, quand Solange est revenue, je me suis sentie affreusement gênée. J’avais sans cesse l’impression que cette femme m’observait, et ma mère trouvait tous les prétextes pour nous laisser seules.

— J’ai un cadeau pour votre mère, vous voulez savoir ce que c’est ?

J’ai répondu oui par politesse, rassurée par son ton badin mais surprise par son empressement à me mettre dans le secret. Elle m’a donné un petit paquet enveloppé d’un papier mauve.

— Si ça vous plaît, c’est pour vous.

J’ai défait le ruban. Je n’ai pas pu réprimer un cri quand j’ai découvert le godemiché en bois. J’ai subitement eu honte de tenir cette forme obscène entre les doigts.

— C’est du buis ! m’a-t-elle expliqué, avec un ricanement pervers.

Le cadeau a beaucoup plu à ma mère, qui l’a aussitôt porté à sa bouche. Solange et elle parlaient à mots couverts, et j’avais l’impression qu’elles se moquaient de moi. Ma mère a sucé le godemiché en faisant des bruits obscènes. C’était encore plus indécent qu’avec une vraie bite. Solange lui a caressé les fesses en me regardant, pour me provoquer. Gênée, je me suis versé un verre de whisky que j’ai aussitôt bu. L’alcool m’a chauffé le corps. Mais j’avais l’impression d’être encore plus rouge. De la sueur perlait à mes tempes. Je me suis sentie mal à l’aise avec ces femmes que je trouvais trop âgées pour moi.

— Ne fais pas cette tête, Sabine. Solange suce comme une reine. Tu devrais essayer avec elle !

— Mais je ne veux pas !

Solange m’a attrapée par la main.

— Je pensais que les Parisiennes étaient un peu plus dégourdies que ça.

Ça m’a fait l’effet d’une douche froide. Je me suis sentie davantage humiliée que dans le squat, à Sarcelles. En même temps, par fierté, je me suis redressée, mettant ma poitrine en avant.

— Oui, je sais, tu as les seins de ta mère. J’attends de voir si ton clitoris est aussi dur que le sien.

Elle a demandé l’autorisation à ma mère d’aller faire une sieste en ma compagnie. J’ai protesté, expliquant que je ne faisais jamais ça avec une femme. Ma mère a été agacée.

— Petite gourde, cesse de me faire honte auprès de mes amies. Va te faire lécher par Solange.

J’ai eu l’impression de retomber en enfance, comme le jour où elle m’avait ordonné d’aller me branler dans ma chambre. En même temps, j’avoue que l’idée de passer un moment avec Solange m’excitait. J’ai toujours préféré des partenaires plus âgés que moi. Peut-être pour avoir le sentiment d’être comme un objet entre leurs mains.

Solange m’a prise par la main et m’a entraînée dans la chambre de ma mère. Nous nous sommes déshabillées ensemble, face à face, sans dire un mot. Elle avait déposé le gode sur la table de chevet, et faisait mine de ne plus y penser. Pour ma part, je me demandais de quelle façon Solange allait se servir de cet instrument. Nous nous sommes caressées mutuellement.

Je palpais ses seins gonflés. Elle me touchait l’intérieur du sexe tout en me léchant les mamelons. Puis son clitoris a durci sous mes doigts. J’ai alors joué avec, la faisant gémir. C’était la première fois que je caressais une femme mûre. Je sentais son corps gagné par la chair de poule se cambrer.

— Oh oui, caresse-moi bien ma chérie.

Elle a remué un doigt dans mon vagin, et à mon tour, j’ai gémi de plaisir. Encouragée par tant de sensibilité, elle a enfoncé un autre doigt en moi. Les narines pincées, le regard trouble, elle m’a alors masturbée. Puis elle s’est détachée de moi, se tournant maintenant vers la bite factice qui trônait sur la table.

— Nous allons essayer ça ensemble.

Assise au bord du lit, elle a pris le godemiché et en a noué les lanières autour de sa taille. Debout avec son faux sexe érigé, Solange ne pouvait passer pour un homme. Mais l’ambiguïté de cette femme m’excitait. Oui, à la voir caresser sa verge, j’avais soudain envie de sucer ce bâton de bois lisse !

— Tu peux pas savoir comme je suis excitée. Dans une vie antérieure, j’ai dû être un mec avec une très longue queue, m’avoua-t-elle.

Tout en la caressant, je lui ai dit que moi aussi, j’avais l’impression de caresser un homme. Ma langue passait le long de la bite, tandis que mon doigt suivait le contour des lèvres de son sexe. La fente s’ouvrait dans ma main, et sa mouille dégoulinait sur mon avant-bras.

— Je vais t’enculer, j’en meurs d’envie.

— Oh non, tu vas me faire mal !

— Non, ne t’inquiète pas, je vais te faire jouir comme jamais.

Je me suis allongée sur le lit, bras et jambes écartées. Je me sentais en sécurité avec Solange. Toute volonté m’avait quittée. Elle s’est agenouillée entre mes cuisses, l’extrémité du godemiché effleurait mon sexe.

— Mets-le dans ta chatte, Sabine.

— Mais il est gros !

— Ça suffit ! Ecarte plus les cuisses.

Elle avait haussé le ton, agacée par mon appréhension. Ne voulant pas passer pour une gourde, j’ai aussitôt tiré les cuisses en arrière, offrant ainsi une vue plongeante sur mon sexe.

— Vicieuse, tu es déjà toute trempée !

J’ai introduit le gland de buis dans mon vagin. Solange a poussé, creusant les reins, donnant des coups de fesses. J’étais pourtant bien mouillée, mais l’instrument avait du mal à s’introduire dans mon trou. J’ai écarté autant que j’ai pu les lèvres de mon sexe avec mes doigts. J’avais du mal à les tenir tellement le jus les rendait glissantes. Finalement, le bout du gode est parvenu au fond de mon vagin, me déclenchant des cris de douleur et de plaisir.

— Ne crie pas trop fort, tu vas exciter ta mère.

Elle me prenait comme un homme. Ses coups de reins se faisaient de plus en plus rudes. Elle haletait à mon oreille, me chuchotant des choses sales. Son visage était en sueur, déformé par l’intensité de son excitation. J’ai enfoncé un doigt dans son anus. C’était doux et moite. Le sphincter se crispait autour de mon doigt, l’obligeant à demeurer dans l’orifice. J’ai mis plusieurs doigts, les remuant de façon vicieuse. Solange respirait de plus en plus vite, s’agrippant à mes seins. Avec ses ongles, elle me pinçait les mamelons à me faire mal. J’ai joui comme une folle, la soulevant de mon corps arqué.

— Alors elle te plaît, ma queue ?

— Oh oui !

Entrelacées, nous avons roulé par terre. Le gode était toujours à l’intérieur de mon vagin. Je me suis placée sur le ventre de ma partenaire, avec le désir de m’empaler sur le bâton. Je me suis mise à remuer de haut en bas. Solange se branlait avec vigueur, introduisant les doigts dans sa chatte. Les lèvres de son sexe, très poilues, bâillaient, découvrant sa fente rose, suintante de jus transparent. Je n’ai pas tardé à éprouver un deuxième orgasme. Je lui ai moi-même dénoué le sexe en bois pour pouvoir le passer à mon tour. J’ai pris un plaisir fou à branler la grosse bite qui pointait devant mon bas-ventre. Assise au bord du lit, les jambes écartées, je me suis exhibée devant Solange qui était restée à terre.

— Fais-moi voir ton petit trou.

Je me suis mise sur le dos, les genoux remontés, pour bien lui montrer mon anus. J’ai aussitôt senti sa langue qui passait avec douceur sur l’entrée de mon trou. Elle l’a imbibé de salive, en produisant des bruits obscènes. Puis elle s’est agenouillée, voulant sucer ma fausse queue. Elle m’a léchée avec application, comme si j’étais un homme. Pour le coup, j’ai réellement eu l’impression que j’allais éjaculer dans sa bouche ! Ses coups de langue sur le gode résonnaient dans tout mon corps. Elle s’est assise sur moi et s’est empalée sans plus attendre. J’ai introduit un doigt dans son cul pendant qu’elle remuait. Elle, avec deux doigts, me malaxait le clitoris pour me faire hurler. Nous avons joui ensemble, ivres de volupté, nous embrassant à pleine bouche.

5

Ma mère ne m’a posé aucune question et cela m’a soulagée. En revanche, elle a tenu absolument à m’entraîner dans une boutique pour que je choisisse de la lingerie.

— Ça plaira beaucoup à ton époux quand il rentrera.

L’allusion à Richard m’a gênée. J’avais l’impression que ma mère tenait absolument à ce que je trompe mon mari.

— Sabine, je regrette de ne pas t’avoir suffisamment éduquée. Je voudrais que tu comprennes que le plaisir du sexe dépasse souvent les sentiments. Et c’est une chose parfaitement naturelle que d’avoir envie de baiser avec n’importe qui.

Avec ma mère, il était inutile de discuter. Elle s’arrangeait toujours pour avoir raison. Je l’ai donc accompagnée dans le vieux Lyon, où elle connaissait une boutique de sous-vêtements féminins. J’en ai profité pour découvrir ce quartier chic aux rues pavées. Les commerces et les restaurants s’y étaient multipliés. Les façades ravalées mettaient en valeur de somptueux immeubles du xviiie siècle.

Ma mère a poussé la porte d’une boutique. La commerçante, une jeune femme très maquillée, nous a accueillies avec un large sourire. Toujours très volubile, ma mère m’a présentée, n’oubliant pas de préciser que j’étais journaliste à Paris. La vendeuse m’a observée d’un œil professionnel, semblant évaluer mes formes. Ma mère lui a expliqué qu’elle voulait que je porte des dessous très suggestifs. La vendeuse, un petit sourire au coin des lèvres, m’a priée de la suivre et m’a demandé ce que je préférais. Je n’avais jamais mis les pieds dans une boutique de lingerie. Ici, tout était beaucoup plus intime que dans un rayon de supermarché. Je n’ai donc pas su quoi répondre d’autant que j’étais gênée de la présence de ma mère qui est néanmoins intervenue.

— Quelque chose de sexy, qui mette bien ses formes en valeur.

Je suis devenue toute rouge. La vendeuse a eu une lueur vicieuse dans les yeux. Comme si mon trouble l’excitait. Elle m’a présenté une série d’ensembles en dentelle, tous plus affriolants les uns que les autres. Je me suis retrouvée dans une cabine pourvue d’un miroir et d’une simple patère pour accrocher les habits. J’ai commencé par retirer ma veste, à contre-cœur. La vendeuse m’a demandé si ça allait ; alors je me suis hâtée de me déshabiller. Le miroir me renvoyait chacun de mes gestes un peu raides. Une fois nue, je me suis admirée dans la glace, et j’ai trouvé que j’étais plutôt bien faite. Des seins volumineux, blanc laiteux, avec les mamelons rouges ; les poils blonds et touffus de mon pubis cachant à peine les lèvres de mon sexe. Ma mère avait raison de vouloir m’aider à mettre mon corps en valeur. Tout à coup, je me suis rendu compte que la commerçante s’était approchée pour me regarder. J’ai rapidement enfilé un ensemble noir, en soie.

— Vous êtes très bien faite. Mais vous le savez, n’est-ce pas ?

C’était la première fois que je portais des dessous si fins. C’était très agréable. Excitant même. La vendeuse a mis la main entre mes cuisses et a tiré sur le fond de la culotte.

— Comme vous possédez de grosses lèvres, il vaut mieux un slip qui ne serre pas trop.

Le string toutefois cachait à peine mon triangle. La touffe claire de mes poils débordait de partout. La commerçante n’a pas retiré sa main. Son doigt restait accroché à l’élastique de la culotte.

— C’est rare de voir une femme poilue. Aujourd’hui, elles veulent toutes s’épiler. Comme ça, je trouve ça plus... plus excitant.

Ses doigts se sont insinués dans ma fente. Paralysée, je l’ai laissée faire. Ses caresses me laissaient sans force. Faisait-elle ça avec toutes ses clientes ?

— Comme vous mouillez beaucoup, mademoiselle, je pense qu’un modèle en coton sera plus approprié... mais moins sexy, évidemment !

Elle a retiré son doigt de sous ma culotte et palpé mes seins. Les bonnets mettaient ma poitrine très en valeur, peut-être un peu trop. Je lui ai demandé son avis.

— Ce modèle convient parfaitement à la générosité de vos formes.

J’ai frissonné au contact de ses attouchements qui se faisaient de plus en plus précis. Sa main est descendue sur mes fesses. Son doigt s’est glissé dans ma raie, allant toucher l’anus.

— Voyez, avec ça, votre mari pourra vous caresser facilement.

J’étais incapable de faire un geste, prenant de plus en plus de plaisir sous ses doigts. Cette femme dégageait un parfum sucré qui m’étourdissait. Les idées se brouillaient dans ma tête. Pendant que ses lèvres se posaient sur ma bouche, elle a osé glisser un doigt dans mon vagin. Plus elle l’a remué à l’intérieur, tout en se frottant contre moi, m’embrassant à pleine bouche.

— Tu mouilles comme une fontaine, tu m’excites ! Reviens ce soir à la fermeture, je t’en prie !

Elle avait dit ça contre mon oreille, chuchotant, m’envoyant son haleine chaude sur les épaules. Incapable de refuser, j’ai hoché la tête. J’avais honte de mouiller de cette façon. Du jus coulait sur ma cuisse. J’ai eu peur de tacher la culotte.

— Je te l’offre. Je la sentirai ce soir...

Puis elle est sortie de la cabine, et je l’ai entendue parler avec ma mère sur un ton tout à fait naturel. Je me suis rhabillée lentement, encore tout étourdie par ce que je venais de vivre. L’excitation me chauffait le bas-ventre. J’ai repensé au godemiché de Solange, et j’en ai eu très envie. N’étais-je pas en train de devenir une lesbienne ? Tout était flou en moi ; je me laissais guider uniquement par le plaisir, sans réfléchir.

Quand je suis sortie, j’ai repensé avec effroi au rendez-vous que j’avais conclu avec la vendeuse : ma mère avait déjà prévu un dîner dans un somptueux restaurant ! C’est pourtant elle qui, sans le vouloir, m’a sortie d’embarras :

— Je suis fatiguée, je vais me coucher tôt. Nous irons demain dîner dans ce restaurant. Tu as quartier libre !

Elle m’a plantée là avec un regard coquin. Se doutait-elle de ce que j’allais faire de ma soirée ?

6

Le lendemain matin, ma mère m’a fait gentiment remarqué que j’étais rentrée à trois heures du matin.

— Il y en a une qui va avoir du mal à ouvrir sa boutique.

Comment pouvait-elle être au courant de ma liaison avec la commerçante ? J’ai dû faire une drôle de tête.

— Enfin Sabine, tu crois que je n’ai rien remarqué ! D’habitude, c’est avec moi qu’elle couche, quand elle n’a pas de mec.

J’ai été vexée d’avoir été percée à jour. Ma mère était une vicieuse-née. On ne pouvait rien lui cacher dans ce domaine.

Je suis allée me promener au parc de la Tête-d’Or. J’avais besoin de solitude. Ma mère avait tendance parfois à être étouffante. Elle voulait tout programmer et, même, jouer les entremetteuses. Adolescente, je venais souvent ici, observer les fauves derrière les barreaux, les oiseaux sur leur perchoir. Je me souviens que mon premier rendez-vous avec un garçon avait eu lieu devant la fosse aux ours. J’ai repensé avec nostalgie à cette époque. Etait-ce l’absence de Richard qui suscitait en moi ce besoin de retrouver mes racines, et ma mère ?

Tout avait été arrangé pour que je rencontre Silvio, son nouvel amant, le soir même. Je devais repartir à Paris le lendemain, aux aurores. Je n’ai pas pu faire autrement que de me plier à nouveau aux exigences de ma mère. Un traiteur est venu déposer des plats cuisinés.

— Avec Silvio, je préfère dîner à la maison. Une fois, au restaurant, il m’a fait vraiment honte. Il s’est glissé sous la table pour me sucer la chatte. En plus ici, je peux faire le service les seins nus.

Son manque de pudeur m’a à nouveau choquée. Chaque fois que ma mère parlait ainsi, j’avais l’impression de redevenir une petite fille. Elle en profitait d’ailleurs pour prendre un air dominateur. Je n’avais plus très envie de passer la soirée avec eux. Je préférais les laisser en tête à tête.

— J’ai organisé cette soirée spécialement pour toi, car je pense qu’il est normal que tu rencontres Silvio... peut-être ton futur beau-père...

Je ne me faisais pas d’illusions. Cela faisait au moins la quinzième fois que ma mère m’annonçait un hypothétique mariage. On a sonné à l’entrée et, curieuse de voir à quoi ressemblait Silvio, je me suis précipitée pour ouvrir. Je ne suis guère émotive, mais en découvrant sur le palier un petit homme à moitié chauve, plutôt bedonnant et souriant, j’en ai eu le souffle coupé. Connaissant ma mère, je m’attendais à un jeune bellâtre en mal d’initiatrice. Silvio se tenait sur le paillasson, les mains dans les poches de son imperméable. Il m’a saluée simplement, me présentant ses hommages. Pendant l’apéritif, assise dans un fauteuil, je l’ai observé. Malgré sa taille et son embonpoint, il paraissait extrêmement alerte, gesticulant en parlant. Ma mère riait aux éclats chaque fois qu’il disait une phrase.

— Alors Sabine, comment trouves-tu mon fiancé ?

J’étais prise au dépourvu. Silvio guettait ma réaction à travers les ronds de fumée de son cigare.

— Il faut d’abord que nous fassions connaissance, a-t-il dit, impassible.

La façon dont il m’a regardée m’a embarrassée.

Avec un sans-gêne inouï, il m’a examinée des pieds à la tête, s’attardant évidemment sur mes cuisses car j’avais passé une jupe très courte, d’une couleur orange qui attirait l’œil. Il suffisait que j’écarte un peu les jambes pour qu’on voie ma culotte !

— Vous êtes bien telle que votre mère vous a décrite... absolument admirable.

Je l’ai trouvé vieux jeu. Un peu trop mielleux à mon goût. En même temps, sa préciosité était troublante. S’il plaisait à ma mère, il devait bien avoir quelques perversités cachées. Du reste, ses façons, son petit sourire en coin laissaient présager quelques vices.

Au début du repas les choses se sont déroulées normalement, si ce n’est que ma mère a tenu à faire le service les seins nus. Silvio n’a rien dit, se contentant de lui tirer sur les mamelons quand elle est venue à table. J’ai alors eu l’impression d’être de trop. Silvio s’en est aperçu, et il a commencé à me poser des questions sur mon métier. Il appartenait au Club 49, une association regroupant des gens de plus de quarante-neuf ans et animée par un esprit semblable à celui du Rotary Club. Silvio en était le président cette année. Il m’a demandé de faire un article pour la soirée qui se déroulait le soir même.

— Elle ne commence qu’à vingt-trois heures. Pour la première fois, nous n’avons pas suivi la coutume du dîner-concert classique. La soirée va débuter avec une dégustation de whisky dans une ambiance très jazz. Ensuite, nous verrons...

L’idée de sortir ne m’enchantait pas, surtout avec des personnes de cinquante ans minimum. J’avais peur de m’ennuyer.

— Je sais ce que vous pensez, a dit Silvio. Mais vous verrez qu’on est loin d’être des croulants.

— Ça non, et j’en sais quelque chose, a glissé ma mère.

Silvio s’est mis à la peloter de façon extrêmement impudique. Son nez est venu se nicher entre la paire de seins qui bougeait sous ses yeux. J’ai éprouvé alors une excitation malsaine. Silvio se montrait expert dans l’art de lécher. Ma mère s’est tournée vers moi.

— Silvio, pour une fois que ma fille est là, vous pourriez peut-être vous en occuper.

Je me suis défendue, prétextant que j’étais assez grande pour trouver des hommes, et que je ne voulais pas des siens. J’ai regretté ma violence. Après tout, c’était plutôt gentil de sa part. Silvio a fait comme s’il n’avait rien entendu. Ses yeux se sont portés sur moi avec tendresse.

— Je lui ai tellement parlé de toi qu’il rêve de voir ta chatte. Tu ne peux pas nous refuser ça, Sabine.

J’ai soulevé ma jupe sans réaliser vraiment ce que je faisais. Silvio ne m’a pas quittée des yeux, fixant la culotte noire en soie que j’avais achetée la veille. Ma mère est passée sur le canapé, très intéressée par mon exhibition. J’ai soulevé mes fesses pour ôter mon string. J’ai rougi, envahie par un trouble grandissant. Silvio s’est emparé de ma lingerie, la frottant contre ses narines, il m’a alors demandé de m’asseoir dans un fauteuil, les genoux relevés.

— Ecarte bien les cuisses... Voilà, comme ça.

Il a demandé à ma mère de faire pareil. Il a voulu comparer nos chattes. Les poils de ma mère étaient légèrement plus foncés. Cette vision obscène de ma mère, avec le sexe ouvert, m’a débloquée. J’ai pris Silvio par la main pour qu’il vienne contre moi. Il s’est concentré sur ma poitrine, déboutonnant mon corsage, et faisant jaillir les pointes roses.

— Les gros seins, chez vous, c’est une histoire de famille.

Il les a caressés avec ses doigts boudinés, son visage contre le mien, haletant et écarlate. De sa main libre, il a fouillé mon sexe de façon un peu brutale. J’ai instinctivement resserré les cuisses.

— Allons, ne m’obligez pas à vous forcer. Ce n’est quand même pas si désagréable.

Je suis défendue mollement, pour la forme. Cette situation m’excitait de plus en plus. Lovée dans le fauteuil, il m’était impossible de me soustraire aux doigts qui me pénétraient en profondeur. Ma mère se caressait, en extase devant moi. Elle m’a pris la main pour la guider sur la braguette de son amant. Je me suis crispée.

— Allons Sabine ! Ne fais pas la timide, Silvio a une très belle queue.

Ne me faisant pas prier davantage, j’ai baissé la fermeture Eclair du pantalon. Le sexe dur, au gland rosâtre et fripé, a pointé dans ma direction. D’une main tremblante je l’ai pris, le faisant aller et venir entre mes doigts. La main de Silvio continuait son exploration entre mes cuisses gluantes de mouille. Il savait me pincer le clitoris comme moi-même je le faisais quand je me masturbais.

— Tu m’as l’air bien excitée maintenant, a-t-il dit d’un ton goguenard.

J’ai hoché la tête, honteuse d’afficher ainsi mon plaisir. Je gémissais, me trémoussais comme une folle sur le coussin, perdant tout contrôle de moi-même. Il m’a soulevée et assise sur ses cuisses. Son sexe s’est dressé contre mon pubis. Il a palpé mes fesses, enfonçant le doigt dans l’anus. Puis, sans que je m’en rende compte, sa queue est entrée en moi. J’étais tellement mouillée que la bite n’a eu aucun mal à s’introduire. Je suis restée ainsi, sans bouger, sentant le gland au fond de moi. Silvio a remué imperceptiblement, déclenchant ainsi un mouvement de va-et-vient. Ma mère s’est placée debout devant moi, la chatte à la hauteur de la bouche de son amant qui s’est empressé de la lécher. Pour ma part, je n’ai pas pu m’empêcher non plus d’enfouir ma langue dans le cul de ma mère, léchant comme une chienne le contour de son anus.

— Oui, ma fille, lèche-moi bien.

Un mélange de mouille et de sueur est descendu au fond de ma gorge. Silvio a crié des obscénités, déclenchant les soupirs d’approbation de ma mère. Je n’ai pas pu tenir une seconde de plus. J’ai hurlé mon orgasme comme une démente pendant que Silvio éjaculait dans mon ventre. Ma mère m’a poussée sur le côté.

— Laisse-moi sa queue, que j’en profite un peu.

Elle s’est empalée directement sur la verge dont le bout brillait de mouille et de sperme. Silvio lui a crié qu’elle était une pute. Cela a paru accroître encore l’excitation de ma mère qui, déchaînée, faisait maintenant violemment claquer son cul contre le pubis de son amant.

— Oh baise-moi, baise-moi bien !

N’y tenant plus, je me suis branlée en les regardant. Un jus gluant coulait sur ma main. J’ai pincé très fort mon clitoris, en extase devant ma mère qui se faisait jouir. Quand elle a eu fini, elle s’est levée, titubante, et s’est servi un verre d’alcool. Je me suis agenouillée entre les jambes de Silvio qui tentait de reprendre sa respiration. J’ai léché le gland fatigué. Le long de la verge, dégoulinait un filet visqueux que j’ai lapé avec délectation.

Silvio, épuisé, a dit qu’il n’allait pas à la soirée.

— Mais tu es président, Silvio. Ta présence est obligatoire.

Quand il a expliqué que son rôle consistait à baiser toutes les femmes de la soirée, j’ai eu une meilleure opinion de ce que pouvait être le Club 49. Finalement, ma mère l’a convaincu. Elle avait très envie de s’y rendre, elle. Pour ma part, je pouvais toujours prétendre que j’y allais pour des raisons professionnelles.

7

Le lendemain dans le TGV, je me suis sentie mal. J’avais des nausées à cause du whisky que j’avais bu, et, surtout, je pouvais à peine m’asseoir, tellement mon sexe et mon anus étaient meurtris.

Dès le début de la soirée, je m’étais jetée comme une inconsciente sur l’alcool. Passablement ivre, j’avais accepté de m’offrir devant tous les membres du Club 49. En fait, depuis que Silvio était président, il tentait de créer une sorte de club confidentiel pour assouvir en toute impunité les fantasmes de chacun. Il s’agissait de notables, de bourgeois et de médecins de la région. Une femme, particulièrement distinguée au début, s’est rapidement débloquée. Elle a joué la soubrette, vêtue d’un tablier blanc et d’une jupe trop courte. Les hommes ne se sont pas gênés pour lui toucher le sexe ou les fesses pendant qu’elle faisait le service. Elle était très bien conservée pour son âge. Quand elle marchait en remuant de la croupe, les lèvres de son sexe étaient nettement visibles. Au début, je l’ai trouvée excessivement vulgaire, presque ridicule. Mais je n’ai pas tardé, à l’instar des autres, à ressentir une sorte d’excitation malsaine, allant jusqu’à glisser la main entre ses cuisses, quand elle passait près de moi. D’une voix rauque, elle questionnait l’assistance.

— Qui veut me mettre le doigt dans le vagin ? Qui veut sentir mes fesses ?

La soirée avait rapidement dégénéré. Toutes les femmes étaient nues, et se branlaient sur les tables, écartant les cuisses au maximum. Les hommes savouraient ce spectacle, avec une lueur perverse dans les yeux.

— Alors Sabine, vous ne vous déshabillez pas ?

Silvio guettait ma réaction. Comme je ne réagissais pas, il a fait du coude à son voisin, qui a eu l’air contrarié en constatant que j’étais toujours habillée. J’ai fait non de la tête. Après tout, j’étais là comme spectatrice. Ils se sont mis à scander mon nom. Tous les regards ont convergé sur moi. Ecarlate, je n’ai pas su quoi faire. L’idée de me mettre nue devant tous ces inconnus me paralysait. Silvio m’a donné un verre de whisky que j’ai vidé d’un trait. Puis j’en ai bu un autre, et puis encore un autre. L’alcool m’a chauffé le corps. N’ayant pas l’habitude de boire, très vite les idées se sont brouillées dans ma tête. Des musiciens ont commencé à jouer du jazz.

— Qu’est-ce que tu attends pour nous montrer ton cul ?

Sans comprendre ce que je faisais, je me suis déshabillée lentement, comme une danseuse de cabaret. Je suis montée sur une table et me suis positionnée à quatre pattes, montrant ma fente velue aux yeux de tous.

— Regardez comme elle est mouillée !

À côté de moi, une grande brune s’enfilait le goulot d’une bouteille dans le vagin. Elle a crié qu’elle voulait voir des bites.

— J’en ai assez de cette bouteille dans mon trou, je veux une queue, une vraie !

Un type lui a glissé un cigare entre les cuisses. Le havane s’est frotté contre les lèvres du sexe avant de disparaître dans le vagin lubrifié. Puis l’homme a sorti sa queue toute raide.

— Suce-moi, j’ai envie de gicler dans ta bouche.

La femme lui a léché le gland, passant sa langue sur toute la longueur de la queue, comme avec une sucette. Cela a déclenché une approbation générale. Très vite, des braguettes se sont ouvertes, des femmes ont sucé leur voisin. Il n’y avait plus aucune retenue chez les membres du Club 49. Un barbu m’a attirée contre lui et m’a masturbée avec vigueur. J’ai senti une bite forcer l’entrée de mon cul, pendant qu’une autre, sous moi, entrait dans mon vagin. Tout en suçant une queue, j’en branlais deux autres avec les mains. Je n’en pouvais plus, j’étais comme une chienne en rut, en redemandant toujours plus, divaguant comme une ignoble dépravée. Dans la salle, d’autres couples dansaient, intégralement nus, se masturbant au rythme de la samba. Profitant d’une accalmie, je suis allée me servir un autre verre de whisky. Silvio a tenu à me présenter Charlotte, la trésorière du Club 49. Malgré ses seins qui tombaient et ses hanches un peu larges, elle était encore très attirante. Elle m’a entraînée vers son mari, lui demandant de m’enculer. Le derrière en feu, j’ai crié quand sa queue est entrée dans mon rectum. Sa femme m’a léché le clitoris en passant le doigt sur ma vulve.

Les jeux se sont poursuivis ainsi toute la nuit. Nous avons terminé dans le délire le plus total. Même les musiciens s’étaient arrêtés de jouer pour venir baiser les femmes. J’ai cherché ma mère des yeux. Elle était couchée par terre, une queue dans la bouche, une autre dans le cul. Sur sa joue ruisselait un filet de jus visqueux.

Je n’ai pas pu retrouver mes habits dans cette orgie. J’ai emprunté un manteau de vison que j’ai posé sur mon corps meurtri, et je suis partie en catimini, dans le brouillard du jour qui se levait.

J’avais hâte de retrouver Richard, et en même temps, je devais reconnaître que je m’étais comportée comme une débauchée durant son absence. La semaine était passée très vite, et ma mère ne m’avait pas laissé un moment de répit. Elle m’avait délibérément poussée dans les bras de n’importe qui. J’ai décidé de ne pas en parler à mon mari, mais, par contre, de me montrer particulièrement vicieuse avec lui. J’ai pris un bain en attendant son retour. Je me suis faite belle, glissant sur mes épaules une nuisette transparente. J’ai imaginé ce qu’aurait pu dire ma mère. M’aurait-elle trouvée suffisamment excitante pour recevoir mon époux ? Je me suis rendu compte que j’étais devenue totalement dépendante d’elle, sexuellement parlant. Que j’avais besoin de son avis et de ses encouragements pour exprimer ma vraie nature. Toutefois, l’idée de faire l’amour avec Richard m’a réellement excitée comme jamais je ne l’avais été en pensant à lui. Cette semaine dépravée m’avait libérée d’un tas de blocages. Je me suis imaginé mon mari autrement que comme un grand journaliste. Je l’ai vu avant tout comme un homme capable de me donner du plaisir avec sa queue.

Le téléphone s’est mis à sonner. C’était Richard, bloqué à Francfort à cause d’un problème technique d’avion. Il rentrerait le lendemain, par le train. Je l’ai trouvé froid et distant. Quand je lui ai dit que je l’attendais dans une tenue très légère, allongée sur le lit, les jambes écartées, il a paru gêné. Quand il a raccroché, j’ai tout de suite pensé à la photographe, Patricia, qui devait être avec lui, dans une chambre d’hôtel. Mais, oh ! surprise, mon excitation a dépassé ma jalousie. L’idée qu’ils puissent être en train de baiser m’a fourni un bon prétexte pour me masturber.

Le soir même de son retour, Richard était invité à une soirée. En arrivant, il s’est jeté sur moi sans même retirer son blouson, puis m’a fait l’amour rapidement. Je n’ai pas eu le temps de lui montrer tout ce que j’avais appris dans la semaine, car il a éjaculé trop vite. Il est allé se laver puis il s’est habillé pour sortir. J’ai eu l’impression qu’il m’avait baisée pour me rappeler sa domination, et qu’il préférait sortir seul. J’ai exprimé le désir de l’accompagner. Il a détourné le regard, m’expliquant que les gens qu’il allait voir étaient un peu spéciaux.

— Ce sont des gens du spectacle... J’ai peur que tu sois effrayée par leurs manières...

Sa réflexion m’a vexée. J’étais certaine d’être à la hauteur, du moins je l’espérais. J’ai insisté pour venir avec lui, lui chuchotant que je ferais n’importe quoi pour lui.

— Mais tu as bien changé en une semaine ! D’ailleurs, tout à l’heure, j’ai bien vu que tu prenais ton pied comme une salope.

Le rouge est monté à mes joues. Des mots crus dans la bouche de Richard me faisaient toujours un drôle d’effet. J’avais encore du mal à accepter qu’un vrai couple puisse se dire des choses sales. En même temps, je savais que mon mari adorait ça, m’insulter en me baisant.

Nous avions rendez-vous dans une tour de la place d’Italie, avec un directeur d’agence de presse et sa femme. Richard devait déposer quelques papiers dans son bureau, et il était convenu que nous irions ensuite dîner tous les quatre. Durant le trajet, j’avais la main posée sur la braguette de Richard pendant qu’il conduisait. À un feu rouge, un type en scooter regardait dans notre direction. De sa hauteur, il pouvait me voir masturber le conducteur à travers le pantalon. En même temps, ma jupe remontée laissait apparaître tout le haut de mes cuisses, ainsi que le porte-jarretelles. J’ai glissé une main entre mes jambes, excitée par le regard enflammé du coursier. Malheureusement, le feu est passé au vert.

—Mais qu’est-ce qui t’arrive d’être excitée comme ça, Sabine ?

Je lui ai répondu simplement que j’étais contente de le voir. C’était normal après tout, après une semaine d’absence. Je lui ai dit que j’étais allée chez ma mère, à Lyon. Il a eu un sourire entendu.

— Je comprends tout maintenant, c’est elle qui t’a éduquée.

— Mais non, comment peux tu dire une chose pareille !

— Je ne te l’ai jamais dit, mais ta mère est une salope qui a voulu que je la baise le jour de notre mariage.

Je suis restée sans voix, incapable de réagir. Je me suis sentie humiliée. Comment avait-elle pu séduire mon mari justement ce jour-là ? J’ai mesuré toute la perversité de ma mère, tout en sachant que Richard avait une lourde part de responsabilité.

— Enfin, ce qui compte c’est de bien t’avoir baisée la nuit de noces ! Je t’en ai foutu plein le cul, tu te souviens ? Je n’avais joui qu’une fois dans la bouche de ta mère. Je l’ai fait jouir avec les doigts ensuite.

Tous ces détails m’ont excitée. Richard faisait exprès de me raconter tout ça pour me tester. Je lui ai posé des questions précises à mon tour.

— Comment ça, tu ne l’as pas enculée ?

— Je n’ai pas eu le temps, tu pouvais entrer à tout moment dans la chambre.

— La prochaine fois que nous irons à Lyon, tu lui mettras ta queue dans le cul, et devant moi.

Richard n’a pas répondu, soufflé par ce qu’il entendait sortir de ma bouche. En arrivant au pied de la tour, il m’a demandé toutefois de ne pas me montrer trop chaude tout de suite. Cela m’a fait l’effet d’une revanche. À présent, mon mari avait peur que je sois devenue trop vicieuse.

Tout l’étage de Spectacl’Press était désert. Richard a traversé une grande pièce encombrée de bureaux et d’ordinateurs, puis a frappé à une porte. Un homme brun, racé, d’une quarantaine d’années nous a reçus. Il a planté ses yeux brillants dans les miens.

— Enchanté. Christian Nevers, directeur de Spectacl’Press.

Richard s’est incliné devant une jeune femme, rousse, qui portait une salopette en cuir très moulante.

— Madame Nevers ?

Le directeur a paru agacé.

— Non... Euh... ma femme n’a pas pu venir... Voici Virginie, Américaine, qui est top model.

J’avais déjà vu en effet son portrait sur des couvertures de magazines. Elle nous a offert son plus beau sourire. Richard ne la quittait pas des yeux. Christian a eu un petit sourire satisfait.

— Richard, il faut que je vous montre le plan de notre campagne avant de nous détendre... complètement.

Il a eu un regard dans notre direction qui se voulait coquin. Virginie a éclaté de rire, puis m’a entraînée dans un coin du somptueux bureau moderne qui surplombait tout Paris. Pour un top model elle m’a paru très naturelle, parlant avec un délicieux accent. Nous avons bu un verre, assise l’une à côté de l’autre sur un canapé. Pour ne pas déranger les hommes, elle chuchotait, approchant très près de mon visage sa bouche sensuelle. Son haleine était parfumée et chaude. J’ai éprouvé un trouble grandissant à mesure qu’elle me parlait des voyages qu’elle allait faire. Elle semblait ne pas se rendre compte que sa main touchait ma cuisse. Le contact de son doigt sur mon bas m’a fait frissonner. Elle m’a regardée, surprise par ma nervosité. Gênée, j’ai vidé mon verre en racontant des choses sans importance. Virginie est allée s’asseoir en face de moi. J’ai eu peur de l’avoir vexée. Mais elle a continué à parler comme si de rien n’était, très maîtresse d’elle-même. Elle avait de la personnalité. Cependant, elle m’a paru froide et autoritaire, derrière son sourire enjôleur. Ses lèvres, enduites d’un rouge brillant, dégageaient quelque chose de très sexuel. Peu à peu, je me suis aperçue qu’elle se caressait tout en jacassant. Elle semblait prendre un malin plaisir à me faire rougir. Vexée de m’être laissé impressionner, j’ai glissé à mon tour la main entre mes cuisses de façon provocante. J’ai clairement montré ma chatte à peine protégée par un string très échancré. Virginie m’a fixée de façon intense, caressant à travers le cuir son sexe dont les contours se dessinaient. Elle a baissé la fermeture Eclair de son bustier, découvrant des petits seins gonflés. Elle a tiré sur ses tétons qui formaient une tache sombre. Sa langue passait sur ses lèvres sensuelles, les inondant de salive. Je commençais à introduire un doigt dans mon vagin quand Richard et Christian nous ont rejointes. Ils étaient tellement absorbés par leur discussion qu’ils n’ont pas vu tout de suite dans quel état nous étions, Virginie et moi. Vautrées dans un fauteuil, nous masturbant, comme dans un duel.

— Qu’est-ce que je t’ai dit, Sabine ! De réfréner un peu tes ardeurs quand tu sors avec moi. Tu me fais honte avec ton appétit sexuel démesuré !

Comment Richard osait-il me parler ainsi en public ? Christian m’a regardée froidement.

— Regardez dans quel état vous avez mis Virginie ! Elle peut à peine respirer tellement elle est excitée. Vraiment, vous n’êtes pas sortable !

Il s’est agenouillé entre mes jambes, m’examinant en fronçant les sourcils.

— Vous n’avez pas honte ? Vous êtes trempée ! Vous allez tacher les coussins.

Une flamme perverse brillait dans ses yeux, son rictus avait quelque chose de méprisant.

— J’espère que vous vous tiendrez mieux au restaurant.

Vexée, je ne voulais plus y aller. J’avais envie de gifler Virginie pour le piège qu’elle m’avait tendu. Richard n’a pas apprécié mon refus.

— Tais-toi, espèce de pute ! Tu vas venir avec nous sans faire d’histoires.

Virginie m’a gratifiée de son splendide sourire hypocrite. Je voyais qu’elle était très excitée. Le rouge lui était monté aux joues. Elle serrait les cuisses l’une contre l’autre, se masturbant ainsi discrètement. Je ne savais plus si c’était un jeu ou non. Christian Nevers m’a pris la main.

— Vos doigts sont encore tout gluants de mouille, comment expliquez-vous ça ?

Il n’attendait pas vraiment de réponse, seule la question l’excitait. J’avais affaire à un cérébral, quelqu’un de très imaginatif. En chemin, Richard m’a fait un clin d’œil, ce qui a confirmé mes impressions. Quant à Virginie, elle jouait son rôle d’effarouchée à merveille, me lâchant cependant des regards pleins de désir. Pendant le repas, Christian n’a pas cessé de l’humilier, racontant des choses très intimes de leur sexualité. Virginie écoutait sans broncher, souriant régulièrement.

— Pas moyen de l’enculer. Elle dit que ce n’est pas bon pour le cul d’un top model. Une fois, j’ai réussi à lui enfoncer un thermomètre. Et encore, c’est parce qu’elle avait la grippe ! Et vous, Sabine ? Je présume que vous vous laissez enculer sans rechigner par votre mari ?

Virginie a trouvé qu’il allait un peu loin.

— Enfin, Christian, tu es bien indiscret !

— Tais-toi ou tu te déshabilles en public.

— Arrête, Christian, ne fais pas ça.

— Si tu ne te tais pas, je te force à montrer ta chatte rousse devant tout le monde !

Virginie a baissé la tête, humiliée. Par-dessous la table, j’ai senti sa jambe frôler la mienne. En fait, cette scène l’avait excitée, et je me suis demandé si ce n’était pas quelque chose de convenu entre eux.

Christian a tenu des propos obscènes pendant tout le repas. À la fin, après plusieurs cognacs, il s’est levé.

— Virginie, allons chez toi. J’ai envie d’enculer Sabine sur ton lit.

— Oh non !

Richard s’est approché de Virginie, lui tenant le menton pour la fixer dans les yeux.

— Et puis moi, je vais t’enculer, tu n’as rien à redire j’espère ?

C’est la première fois que Richard et moi nous nous retrouvions avec un autre couple dans de telles dispositions d’esprit. L’idée de me faire enculer par un inconnu devant mon mari me contrariait. Mais, après tout, n’allait-il pas en baiser une autre, en même temps, devant moi ?

9

J’ai enfin écrit mon article sur le Club 49 pour Lyon- Matin. Je n’ai fait que reprendre ce que Silvio m’avait expliqué : une association pratiquant le mécénat pour les artistes, ainsi qu’un lieu de rencontre des personnalités de la région et de tout le pays.

Richard a poursuivi ses enquêtes dans les banlieues, m’épargnant ainsi des trajets en moto avec Jean-François. J’ai eu plusieurs semaines de travail soutenu, à cause des mouvements de grève de l’Education nationale. J’allais sur le terrain, dans les lycées, au ministère de la Culture, essayant de glaner chaque jour le plus d’informations possibles.

Je n’avais pas eu encore le temps de montrer à Richard les sous-vêtements que j’avais achetés à Lyon, avec ma mère. Un soir, je l’ai attendu avec impatience, sachant que nous devions passer la soirée tous les deux. Quand il est arrivé, il a tout de suite flairé quelque chose. Il faut dire que j’avais bu quelques verres pour me donner du courage. Je ne savais pas si mes dessous allaient lui plaire. J’avais surtout peur qu’il me traite de pute.

— Tu es toute rouge, qu’est-ce qu’il t’arrive ?

— J’ai une surprise pour toi. Je reviens dans un moment, ne bouge pas.

Intrigué, mon mari s’est laissé tomber dans un fauteuil, tout en se servant un apéritif. Il avait l’air épuisé par sa journée, et je craignais qu’il ne réagisse mal à la vue de ma tenue sexy. Je suis allée dans notre chambre pour passer le soutien-gorge et le string en soie. J’ai mis aussi un porte-jarretelles et des talons aiguilles. Dans la glace, je me suis fait l’effet de quelqu’un d’autre.

Quand Richard m’a vue, une lueur trouble est apparue dans ses yeux. Mon accoutrement lui faisait de l’effet. Rassurée, j’ai fait quelques pas de long en large devant lui. L’excitation me nouait la gorge. Je prenais un réel plaisir à m’exhiber avec cette lingerie indécente. Le regard de mon mari me caressait le corps, surtout entre mes cuisses, où des poils dépassaient de ma culotte. En marchant, le fond du string me rentrait dans la raie des fesses, mettant en valeur mon cul bombé. L’étoffe frôlait mon clitoris, et chaque pas était comme une décharge électrique. Le sang affluait à mes tempes. Alors que je passais très près de lui, de façon provocante, Richard m’a couchée sur le canapé sans dire un mot. Ses lèvres tremblaient un peu, et il respirait bruyamment.

— Tu deviens exactement comme je voulais ! Une vraie salope !

— Oui, prends-moi comme une pute. Ne fais pas de manières. Baise-moi !

Sans se faire prier, il a écarté ma culotte pour masser mon clitoris du bout du doigt.

— Tu mouilles déjà. Ça t’excite de porter ces trucs, hein ? Moi aussi, ça me fait bander, regarde.

Il a sorti son sexe de son pantalon et, le prenant à pleine main, il m’a massé l’intérieur de la vulve avec son gland gonflé.

— Tu es plus large qu’avant. On dirait que tu as passé la semaine à faire la pute.

Il ne pensait pas si bien dire. Lors de la soirée au Club 49, j’avais baisé plus qu’en vingt-cinq années. Il s’est enfoncé en moi. Tout en me baisant, il m’a chuchoté des obscénités qui, pour la première fois, n’ont fait qu’accroître mon excitation. Je me surprenais à lui répondre des choses sales. J’étais comme folle.

— Oui, baise-moi bien ! J’aime ça... elle est bonne, ta queue.

— Tu veux que je t’encule ? Réponds-moi !

— Oui, je veux sentir ta bite dans mon cul.

Il a enfoncé sa queue dans mon anus sans trop de ménagements, me faisant crier.

— Tu la sens bien ?

— Oh oui...

La douleur s’est vite atténuée, remplacée par une sensation de plaisir intense. J’ai joui plus fort que je ne l’avais fait jusqu’à présent. Richard a voulu jouir une seconde fois dans ma bouche. Il s’est agenouillé au-dessus de mon visage, me plantant sa queue couverte de sperme entre les lèvres. Sa queue a cogné contre mon palais. Le gland formait comme une chique à ma joue.

— Branle-toi, m’a-t-il susurré.

J’ai relevé les genoux et j’ai introduit un doigt dans mon sexe. La mouille dégoulinait sur mes cuisses. Avant que Richard ne gicle à nouveau au fond de ma gorge, je l’ai supplié de me prendre. Sa queue a produit un son excitant quand elle est entrée dans mon vagin. Nous avons joui ensemble, nous insultant mutuellement.

C’était la première fois que nous faisions l’amour sur un plan d’égalité. Plus rien ne me choquait, et Richard pouvait se comporter avec moi de la façon la plus ignoble qui soit : j’aimais ça !

10

Il était près de midi, et je circulais dans une cour de lycée, interrogeant tour à tour élèves et professeurs qui faisaient un sit-in sur les marches. Les revendications étaient claires : davantage de moyens et plus d’effectifs. En milieu de journée, un élève de seconde est venu me prendre à part, pour que je le photographie.

— C’est pour ma copine. Si elle me voit dans le journal, elle va craquer.

Je lui ai expliqué que, malheureusement, je ne faisais pas de photos, mais que d’autres journalistes devaient forcément en faire. Il a voulu m’accompagner partout, suivant mes interviews avec intérêt. Je l’ai trouvé sympathique avec ses cheveux ébouriffés. Quand je lui ai demandé son avis sur la grève, il m’a répondu qu’il n’en avait pas, et qu’il s’en moquait. Mais, au moins, pendant ce temps, il ne suivait pas les cours. Nous étions sous un préau, et des élèves vendaient des pains au chocolat. Je lui ai demandé s’il y avait un téléphone dans l’établissement.

— Dans le bureau du proviseur, mais tout est fermé aujourd’hui.

J’ai fait la moue. Il fallait absolument que j’appelle le journal pour leur communiquer un texte. Jean-Pascal, l’étudiant, m’a proposé de venir chez lui. Il habitait à deux pas du lycée. Ses parents étaient absents, et il m’a fait entrer dans un salon meublé de façon moderne et originale, tout à la fois.

— Mon père est architecte.

J’ai pu utiliser le fax de son père et ainsi j’ai gagné un temps précieux. Je n’avais pas grand-chose à faire ensuite. Il fallait attendre l’issue du Conseil des ministres pour connaître les nouvelles mesures. Dehors, il avait commencé à pleuvoir. Jean-Pascal a apporté deux tasses de café. Puis il a mis un disque de jazz avant de venir s’asseoir à côté de moi. Il était bien bâti, plutôt large d’épaules, et un fin duvet lui dessinait un semblant de moustache sous le nez. Il a allumé une cigarette, exhalant tranquillement la fumée. Puis il m’a fixée de façon étrange.

— Vous avez à peu près l’âge de la femme que j’aime.

En fait, il s’agissait de sa prof de français.

— On a passé une nuit ensemble, et puis elle n’a plus voulu recommencer. Vous y comprenez quelque chose, vous ?

Son vouvoiement m’a fait sourire. Je le trouvais très mignon et j’enviais secrètement l’enseignante.

— Elle est peut-être mariée... Et puis qu’est-ce que vous avez fait exactement ensemble ?

Il s’est troublé, tirant maintenant avidement sur sa cigarette. Une ombre rouge a coloré ses joues. Il a baissé les yeux.

— Je ne sais pas... nous nous sommes embrassés...

— C’est tout ?

— Je lui ai touché un sein aussi. Elle m’a laissé faire. Quand j’ai mis la main entre ses cuisses, elle m’a repoussé.

Ce n’était pas une nuit qu’il avait passée avec elle, mais quelques minutes dans une salle de classe vide. Elle avait fini par céder. Je l’ai regardé. Il avait le corps d’un homme. Seul son visage fin lui donnait un air ambigu.

— Vous pensez que ce n’est pas suffisant ?

J’ai été surprise par la question. Je me suis troublée.

— C’est-à-dire que... avec une femme, on peut aller plus loin...

Jean-Pascal m’a demandé des détails. L’excitation lui faisait briller les yeux et, tout en écoutant mes explications, il laissait courir son regard sur mon corps.

— Une femme peut sucer un homme, par exemple. Ou elle-même se faire lécher la chatte...

Il en est resté bouche bée. Non qu’il l’ignorât, mais de l’entendre de la bouche même d’une femme, cela dépassait ses fantasmes. Je me suis fait l’effet d’une vieille qui dévergonde un puceau. J’ai eu peur qu’on arrive, j’avais honte qu’on me trouve ici, avec un mineur. Nous ne faisions pourtant rien de mal, même si j’étais troublée par ce jeune homme. Je devinais ses pensées scabreuses. Mais, en même temps, il était très timide. Je me suis levée pour partir. Il m’a retenue par la manche, prétextant que ses parents rentraient tard et qu’il allait s’ennuyer tout seul. Puis il a paru gêné. Il avait peur d’être allé trop loin. J’ai accepté une dernière tasse de café avant de partir. Cette situation m’angoissait. Je tremblais à l’idée que quelqu’un puisse nous surprendre. Nous avons reparlé de la grève, sans enthousiasme. Jean-Pascal paraissait de mauvaise humeur. Je suis allée aux toilettes. Tout en faisant pipi, j’ai examiné le fond de ma culotte et je me suis rendu compte que celui-ci était tout mouillé. J’ai glissé la main entre mes cuisses et porté le doigt à ma fente trempée. Jean-Pascal m’avait excitée comme une folle, que je le veuille ou non. Au moment où j’allais me relever, je l’ai vu, à travers l’entrebâillement de la porte, qui m’examinait avec un sans-gêne impressionnant. Je me suis sentie alors toute misérable. Passe encore qu’il m’ait vue déculottée, mais avec un doigt dans le vagin, c’était l’humiliation !

— Jean-Pascal, tu vois bien que je suis aux toilettes. Laisse-moi, je t’en prie.

Ma voix était rauque et mal assurée. Il a senti mon trouble et il est entré, s’agenouillant devant moi, au pied de la cuvette.

— Qu’est-ce que tu faisais avec ta main entre les jambes ?

Le tutoiement prouvait sa détermination soudaine. Je n’ai pas osé répondre. Je me suis sentie rougir comme une lycéenne. J’étais incapable de reprendre mon ascendant sur lui.

— Tu te caressais la chatte, hein ?

J’ai opiné, baissant les yeux. J’étais en train de me faire humilier par un gamin qui avait dix ans de moins que moi. Toutefois, ce face-à-face me causait un trouble grandissant. J’étais même très excitée.

— Tu as de belles jambes. Lève-toi.

J’ai voulu remonter ma culotte. Il m’en a empêchée.

— Donne-moi ton slip, je veux le sentir.

Je l’ai trouvé particulièrement vicieux pour son âge. Il a fourré ses narines dans mon string. Une bosse se dessinait sous son pantalon. Il bandait dur. Je n’avais plus envie de partir. J’ai caressé le sexe à travers son jean.

— Enlève ta jupe, je veux voir tes fesses.

Sachant qu’il était trop tard pour reculer, j’ai dégrafé ma ceinture.

— Garde tes talons et marche !

J’ai fait quelques pas en long et large devant lui. Il n’avait plus du tout l’air d’un petit étudiant timide et inoffensif. Une lueur perverse dans ses yeux le faisait paraître bien plus âgé.

J’avais déboutonné sa braguette. Sa queue, longue et étroite, pointait par l’ouverture du pantalon. Dans le miroir mural de la salle de bains, il pouvait voir mon cul et mon trou bordé de poils. Il a tendu son ventre pour m’enfoncer sa queue dans la bouche. Ce n’était sûrement pas la première fois qu’il se faisait sucer. C’était tout à fait le genre d’énergumène à demander de l’argent de poche pour aller voir une pute. L’idée qu’il puisse me prendre comme une professionnelle m’excitait. Il m’a brutalement entraînée dans sa chambre. Amusée, je me suis laissé faire. Dans la pièce, des posters de motos couvraient les murs et la photo de James Dean trônait sur son bureau. Jean-Pascal m’a jetée sur son lit.

— Tu me rends fou. Dès que je t’ai vue, j’ai eu envie de toi.

Il a cherché mes lèvres, puis ma langue. Ce baiser d’adolescent m’a fait frissonner. Ses doigts malhabiles se sont introduits dans mon sexe.

— Je ne savais pas comment ça faisait, une femme qui mouille.

Jean-Pascal était puceau, et tout ce qu’il savait sur le sexe, il l’avait appris dans des revues pornos. Il a trituré les poils de ma chatte, puis les lèvres de mon sexe. J’avais envie qu’il enfonce ses doigts dans mon vagin. Dehors, l’orage grondait. Ses mains parcouraient nerveusement mon corps, à la recherche des endroits les plus intimes. Il a finalement osé me masturber avec plusieurs doigts. Par contre, il n’a pas touché à mon anus. Impatiente de me faire baiser, je me suis glissée sous lui. Prenant sa queue, je l’ai guidée jusqu’à l’entrée de mon vagin. La verge a glissé lentement en moi. Jean-Pascal s’est mis instinctivement à bouger les reins. Je l’ai encouragé.

— Baise-moi bien... oui comme ça... bien au fond...

Sa respiration était haletante. Il m’a jeté un regard inquiet.

— Continue, c’est bon... tu vas me faire jouir.

— Tu vas avoir un orgasme, c’est ça ?

— Oui, si tu continues à bien me défoncer.

Ça a été comme un déclic pour lui. En jurant, il s’est mis à me baiser comme un fou. Sa queue n’était pas très large mais elle me faisait du bien. J’ai senti qu’il était sur le point de jouir. Il s’est crispé, se retenant d’éjaculer.

— Vas-y ! Donne-moi ton sperme !

Mon orgasme l’a encouragé, et il s’est mis à crier en même temps que moi, giclant dans mon ventre.

Dehors, des cars de CRS étaient garés devant l’établissement scolaire. Des voix dans des mégaphones scandaient des slogans. J’ai marché un peu avant de prendre le métro. En traversant la place de la Concorde, j’ai failli me faire renverser par une voiture, tellement je rêvassais. J’étais encore dans les bras de Jean-Pascal, avec son sperme gluant entre mes cuisses.

11

La grève a pris tellement d’ampleur qu’elle s’est soldée par une immense manifestation. La province s’est mobilisée. Par dizaines, des cars et des trains d’étudiants sont arrivés à Paris. Ça a été l’événement national. Certains journalistes, devant l’importance du conflit, ont même évoqué Mai 68. Richard et moi, nous étions prêts pour suivre le cortège, de la place de la République jusque devant le Sénat.

Je marchais le long du boulevard qui relie la gare de l’Est à la place de la République. Le temps était moite et orageux. Je commençais à sentir la sueur sous mes aisselles. Je n’étais pas très tranquille : j’étais nue sous mon imperméable. Richard m’avait mise au défi de venir à la manifestation sans petite culotte ni soutien-gorge. Pour ne pas le décevoir, je n’ai pas osé refuser. Richard est parti, me donnant rendez-vous là-bas directement. Je me suis déshabillée, gardant seulement mes bas et le porte-jarretelles. Le contact de l’imperméable sur ma chair nue m’a fait frissonner. J’ai eu honte de me prêter à ce jeu pervers, surtout pour aller travailler. Richard se montrait de plus en plus imaginatif. Une manifestation publique représentait le contexte idéal pour m’infliger une telle punition. Ce qu’il me demandait me révoltait. Pourtant une excitation sournoise s’emparait de moi. Mon imagination s’échauffait. Ma mère aurait été ravie et, en même temps, jalouse, en apprenant ce que mon mari attendait et obtenait de moi.

Mon imper me couvrait des épaules jusqu’aux genoux. Personne ne pouvait imaginer que j’étais nue en dessous. Pourtant, en prenant le métro, mes jambes se sont mises à trembler. J’avais l’impression que tout le monde me dévisageait, et que mon trouble grandissant était parfaitement lisible. La toile cirée du vêtement collait sur mon corps nu et humide. Quand les portes du compartiment s’ouvraient, j’avais de l’air chaud qui passait entre mes cuisses, me caressant les poils du sexe. Cela était très excitant. À chaque arrêt, je me plaçais bien en face des portes, pour recueillir l’appel d’air entre mes cuisses. Il y avait de plus en plus de monde dans la voiture. À un moment, je me suis retrouvée très près d’un homme assis sur un strapontin. Son nez était à la hauteur de mon sexe. Jeune, cravaté, il n’arrêtait pas de tripoter nerveusement ses lunettes. Par pudeur, j’ai essayé de pas trop le regarder, mais je n’ai pu m’empêcher d’écarter très légèrement les jambes. Comme j’étais placée devant lui, personne ne pouvait suspecter mon manège. Alors, presque inconsciemment, j’ai desserré légèrement ma ceinture, et l’imperméable s’est ouvert, découvrant mon genou et ma cuisse. L’homme s’est mis à respirer plus vite. Il était écarlate, s’épongeant le front sans arrêt. Par une fantaisie perverse, j’ai écarté les pans de l’imperméable. Il a vu que j’étais nue et que je ne portais pas de culotte. Les poils de mon pubis focalisaient son regard. Gêné, il essayait de détourner les yeux mais, malgré lui, ces derniers revenaient entre mes jambes. J’ai alors découvert une passion inconnue : l’exhibitionnisme. Une chaleur m’irradiait tout le bas-ventre. J’essayais d’écarter discrètement les cuisses, pour bien lui montrer les lèvres de mon sexe. Profitant d’un cahot, l’homme s’est penché en avant. J’ai très bien compris qu’il s’agissait d’un prétexte pour s’approcher de ma chatte, et la sentir. Son souffle est passé sur mes poils. Brièvement, mais assez pour me faire mouiller comme une folle. J’ai failli oublier de descendre Gare-de-l’Est. J’ai quitté l’homme qui n’a pas osé me regarder en face.

En allant vers République, je n’étais plus aussi sûre de moi. Même si la scène dans le métro m’avait bien excitée, l’angoisse de la manifestation a repris le dessus. J’ai rejoint Richard qui m’attendait dans une brasserie, à hauteur de Bonsergent. La première chose qu’il a faite, c’est de vérifier si je portais une culotte ou non. Il a glissé sa main entre mes cuisses, indifférent aux clients des tables voisines.

— Mais tu es toute mouillée ! Qu’est-ce que tu as fait encore ?

Honteuse, j’ai été obligée de lui raconter la scène dans le métro. Mon mari m’a écoutée avec un sourire pervers. Mon histoire lui plaisait. Il m’a toutefois reproché de n’être pas allée plus loin.

— Tu aurais dû te faire lécher la chatte, petite gourde !

Je me suis récriée. J’étais fière d’avoir osé m’exhiber ainsi. Richard a haussé les épaules, pas tellement impressionné.

— Tu aurais pu lui prendre la main pour qu’il te touche. Imagine, tu aurais voyagé avec un doigt dans le vagin !

Il n’avait pas tort. Je lui ai promis de faire mieux la prochaine fois. Sur le trottoir, nous avons vu passer des groupes de jeunes avec des banderoles. La manifestation allait débuter.

Nous nous sommes mêlés aux protestataires qui avançaient en hurlant leurs revendications. Des équipes de télévision étaient présentes, suivant le cortège qui progressait en direction du Sénat. Je commençais à avoir chaud sous mon imperméable. Je sentais mon corps moite qui collait au tissu. Devant le Sénat, la foule s’est assise par terre, attendant que les représentants aillent négocier auprès des autorités. J’avais perdu de vue Richard. Il avait des copains parmi les équipes de télé et devait vraisemblablement boire un café en leur compagnie. Tout le monde attendait les conclusions de l’entretien entre le ministre et les délégués. Loin de la masse, je me suis assise sur un muret, à l’entrée d’une ruelle. De là, je voyais parfaitement la situation. J’ai rédigé quelques notes sur un carnet. Deux hommes se sont assis à côté de moi, lorgnant sur mon badge « Presse ». Intrigués, ils m’ont demandé pour quel journal je travaillais. L’éthique de mon canard était radicalement opposée à la leur. Le plus jeune, un peu timide, m’a quand même proposé le café qu’il avait préparé dans un thermos. Voyant que le second me regardait méchamment, j’ai essayé d’engager la conversation sur un sujet moins épineux. J’ai tenté de lui faire comprendre que pour moi, c’était les personnes qui comptaient avant tout, et non leur opinion politique.

— Eh bien, pas moi ! Ceux ou celles qui ne sont pas de mon bord, je leur fais leur fête.

Il avait les yeux brillants de quelqu’un qui boit. Sa voix était très éraillée. Après avoir demandé à son collègue d’aller lui chercher des cigarettes, il s’est approché de moi.

— C’est vrai, quand on voit une femme comme toi, on en oublie ses idées politiques. On ne pense qu’à son cul.

Sa vulgarité m’a d’abord déplu. En même temps, son air gouailleur n’était pas sans charme. Aussi l’ai-je écouté. Il essayait de me faire la cour, mais s’y prenait de façon si maladroite qu’il en devenait touchant. J’ai appris ainsi qu’il était cuisinier dans un collège, et qu’il ne savait pas vraiment pourquoi il était là. Il n’avait aucun discours politique réfléchi. Je me suis même vite rendu compte qu’il ne manifestait que pour être avec les autres.

J’avais complètement oublié que j’étais nue sous mon imperméable. En y repensant subitement, je me suis sentie affreusement gênée. À travers les nuages, un rayon de soleil s’est infiltré, nous aveuglant presque. L’homme m’a regardée, avec une intensité dans les yeux qui m’a effrayée. J’avais l’impression qu’il devinait que je ne portais pas de culotte.

— Déboutonne ton imper, tu vas crever de chaud.

Le souffle court, et en même temps troublée par cet homme rustre, j’ai voulu me lever, prétextant un rendez-vous avec un journaliste. Il m’a retenue par le bras, avec une fermeté qui m’a choquée.

— Reste là, avec moi... Tu sais que tu m’excites...

Je n’ai pas bougé. Les idées se brouillaient dans ma tête. J’attendais malgré moi que le type fasse un geste en direction de mes cuisses. C’était plus fort que moi, j’étais excitée.

— Déboutonne ton imper que je voie tes seins.

— Oh non, je vous en prie !

J’avais peur qu’il découvre ma tenue. J’attendais avec un plaisir malsain qu’il me traite de salope. Ça n’a pas tardé. Il a lui-même défait les pressions de l’imperméable. Quand il a constaté que j’étais nue en dessous, il a eu un sourire satisfait.

— Je savais bien que tu étais une perverse. Ces choses-là, je les sens. Ça t’excite, les manifs, tu peux te faire toucher la chatte, hein, espèce de pute !

— Ce n’est pas vrai !

— Il n’y a qu’une salope pour se promener comme ça, la chatte à l’air ! Viens par ici, on sera plus tranquilles.

— Laissez-moi, je vous en prie !

— Si tu ne te laisses pas faire, je te retire ton imperméable ! Tout le monde te verra à poil !

— Non, s’il vous plaît !

La mort dans l’âme, je l’ai suivi sous une porte cochère. Au fond d’une cour, il a repéré un réduit réservé aux poubelles. Avec la main, j’essayais pudiquement de rabattre un pan de l’imperméable sur mon corps nu. Il a fermé la porte derrière nous. Il respirait fort. Son front était en sueur. L’endroit sentait mauvais et n’était guère confortable. Une lucarne dispensait une vague lumière. C’était sordide et j’ai eu terriblement honte de me retrouver là avec lui. Il se collait à moi, me susurrant des obscénités. Sa main s’est glissée entre mes cuisses. Le contact de ses doigts sur ma chair nue m’a profondément troublée. Je n’arrivais pas à comprendre comment je pouvais prendre plaisir à me faire tripoter dans un endroit pareil. Pourtant, je le sentais, je commençais à mouiller. Un doigt a forcé l’entrée de mon vagin.

— Vous me faites mal !

— Tais-toi, salope ! Tu mouilles comme une fontaine. Tu es excitée comme une chienne, hein ? !

— Non...

— Dis-moi que tu as le feu au cul ! Allez, avoue !

— Oui... je suis excitée... j’ai envie de te sucer...

— J’aime mieux ça...

— Sors ta bite que je la lèche...

C’était une autre Sabine qui parlait. Je ne me reconnaissais pas. Très vite, je me suis mise à délirer, divaguant de façon obscène pendant qu’il me caressait. Il a sorti sa queue, toute droite, à l’extrémité déjà humide. Son gland violacé m’a donné la chair de poule.

— Elle te plaît, ma queue, n’est-ce pas ?

Il me tirait les bouts des sein, voulant à tout prix m’embrasser à pleine bouche. Son odeur forte m’a excitée. Il m’a forcée à m’agenouiller entre ses jambes. Il a tenu son sexe par le milieu et l’a guidé vers ma bouche. Docile, j’ai desserré les lèvres, prête à le sucer. Ma langue est passée sur toute la longueur de la queue, l’inondant de salive. Quand il a enfoncé sa bite dans ma bouche, j’ai cru que j’allais m’étrangler. J’ai creusé les joues pour bien l’aspirer, lui palpant en même temps les testicules.

— T’es pas une pute, toi ? Tu suces trop bien.

Humiliée et flattée en même temps, j’ai baissé les yeux, continuant à bien le sucer. Ses genoux venaient cogner contre mes seins qui bougeaient dans le vide. À ma grande déception, il s’est retiré de ma bouche, m’obligeant à me lever et à prendre appui sur une poubelle.

— Enlève ton imper, je ne vois pas ton cul.

Je me suis retrouvée toute nue. Un courant d’air froid m’a fait frissonner.

— Cambre bien les reins. Ouvre les fesses, oui... Montre ta chatte et ton anus.

Les lèvres de mon sexe devaient bâiller de chaque coté de ma vulve. Le type a fait coulisser sa queue dans ma raie, poussant mon excitation jusqu’à son paroxysme.

— Oh oui... baise-moi !

Il s’est enfoncé dans mon vagin, durement. Chaque mouvement de ses hanches me projetait contre la poubelle. L’odeur des détritus m’était indifférente. Seul le plaisir que je prenais avait de l’importance. Je gémissais, trémoussant mon cul comme une folle.

— Arrête de bouger ou je t’encule !

—Non, pas ici !

Mais il a continué à me baiser, m’obligeant à lui dire des choses sales qui le rendaient fou.

— Tu la sens bien ?

— Oh oui...

Il a joui rapidement. J’ai senti son sperme chaud qui giclait dans mon sexe. Il a continué pour que je jouisse à mon tour.

— Branle-toi le clito en même temps !

À peine ai-je mis le doigt sur mon bouton que j’ai eu un orgasme, d’une violence telle que je me suis écroulée à terre. Le type m’a regardée d’un drôle d’air, comme s’il était effrayé de ma sensibilité. Il est parti sans dire un mot, me laissant au sol, nue et souillée. Dans la pénombre, au milieu des poubelles, j’ai rampé pour retrouver mon imperméable.

J’avais complètement oublié la manifestation. Quand je suis arrivée en face des portes du Sénat, rien n’avait encore évolué. J’ai cherché mon mari. J’étais très excitée de lui raconter ce que je venais de faire avec un inconnu.

12

Le rédacteur en chef du journal avait mauvaise réputation. Certains disaient même qu’il était violent. Pour ma part, je n’avais jamais eu à me plaindre de lui. C’est à peine s’il me regardait. Tout ce qui l’intéressait, me semble-t-il, c’était le contenu et la longueur de mes articles. Aussi ai-je été surprise quand il m’a convoquée, moi, dans son bureau. Il était dix-huit heures, et les salles de rédaction étaient désertes. L’idée qu’il puisse avoir quelque chose à me reprocher m’angoissait.

J’ai tout de suite remarqué qu’il était de mauvaise humeur. Il a tourné en rond un bon moment avant d’ouvrir la bouche. Puis il m’a dit que la conjoncture n’était pas fameuse. Et comme je ne comprenais décidément pas, il s’est fait plus explicite :

— Je vais être obligé de licencier certains collaborateurs... Je le déplore. Mais que voulez-vous, c’est ça ou le naufrage général !

Il avait une barbe de deux jours et, en voyant ses habits froissés, j’ai compris qu’il n’avait pas quitté son bureau depuis quarante-huit heures. Tremblante, j’ai pris les devants. Je voulais savoir si j’étais dans la première charrette ou si j’étais momentanément épargnée.

— Ecoutez, ma chère Sabine, pour ne rien vous cacher, j’hésite. J’ai repéré deux fautes d’orthographe dans votre dernier article. C’est inadmissible. Je ne peux pas tolérer ça.

J’étais soufflée. De toute façon, nous avions un correcteur, et puis je savais que j’étais plutôt appréciée pour ma bonne syntaxe et mon orthographe. Mais Serge Luchet, le rédacteur en chef, donnait l’impression de vouloir se venger sur moi. J’ai tenté de le raisonner. On ne licencie pas quelqu’un sans raison. Deux peccadilles dans un texte ne constituent pas ce qu’on appelle une faute professionnelle. J’ai trouvé la situation tellement absurde et injuste que je n’en ai pas trouvé mes mots. Au bord des larmes, j’ai baissé la tête. Puis il a soudainement changé de ton, m’expliquant qu’il n’était pas heureux dans la vie, et que tout le monde le haïssait. Je l’ai cru sincère. Il venait quasiment de me dire que j’étais licenciée, mais j’ai éprouvé de la compassion. J’ai essayé de lui remonter le moral.

— Ce n’est pas vrai, Serge. Beaucoup de gens vous aiment ici. À commencer par moi. Vos compétences et...

Il m’a coupé la parole.

— Vous m’aimez ? Prouvez-le-moi !

Une lueur vicieuse brillait dans ses prunelles. J’étais tombée dans son piège. Il me tenait par le bras, approchant sa bouche de mon visage. Son haleine, écœurante, m’a fait reculer. Il m’a tirée par la main. Sa voix était sourde, lointaine.

— Reste ici mon ange. Je ne peux pas me passer de toi. Regarde comme je bande.

Il m’a forcée à toucher la bosse sous sa braguette. C’était très dur.

— Répondez-moi, je suis licenciée ou non ?

Malgré mon cri, il a souri, me caressant la cuisse, remontant jusqu’à la lisière de mes bas.

— Non... tu vas rester, bien sûr... mais en plus de bons articles, je veux un peu de douceur... Tu comprends ça, Sabine ? Il faut que lu sois gentille avec moi.

Je comprenais à présent les allusions des femmes du journal quand elles parlaient de Serge Luchet. Elles étaient toutes passées dans ses mains. Le baratin qu’il m’avait fait sur les difficultés économiques du journal n’était qu’un prétexte pour me déstabiliser. Consciente que mon avenir dans la boîte dépendait de ma « gentillesse », je me suis abandonnée à contre-cœur, supportant ses attouchements qui se faisaient de plus en plus précis. Puis il est retourné s’asseoir derrière son bureau, me dévisageant comme un oiseau de proie. Il a claqué des doigts.

— Viens ici, et trousse-toi.

J’ai eu envie de partir en claquant la porte, mais je ne voulais pas perdre mon emploi. Alors, j’ai contourné son bureau. J’ai relevé ma jupe jusqu’à la taille. J’avais mis un string noir qui me comprimait le clitoris, et dont le fond se perdait dans la raie des fesses. Les lèvres de mon sexe dépassaient de chaque côté. Je me suis trouvée obscène, subitement.

— Baisse ta culotte, Sabine.

Paralysée par la honte, j’ai été incapable de réagir. Luchet a haussé le ton.

— Tu baisses ton slip ou c’est la porte, c’est pas bien compliqué !

C’était la première fois que je subissais une telle humiliation, dans ma vie professionnelle, qui plus est. Mon corps était secoué de tremblements. Tenant ma jupe d’une main, j’ai fait glisser le slip le long de mes jambes, dévoilant mon triangle de poils blonds. Luchet s’est raclé la gorge, perturbé par mon exhibition. Il a défait la ceinture de ma jupe qui est tombée à terre. Puis il a déboutonné mon corsage. Mes seins gonflés ont jailli. À ce moment, j’aurais vraiment préféré ne pas avoir une belle poitrine.

— Tu as des seins superbes !

Il s’est mis à me lécher les tétons comme un animal, bavant et respirant vite et fort. Sa main tentait de s’insinuer entre mes cuisses. J’ai crispé mes fesses piquetées par la chair de poule.

— Baisse-toi, que je voie bien ton cul, allez !

J’ai compris que ma position ne me permettait aucune pudeur. De mon anus jusqu’à la fente rose de mon sexe, mon patron jouissait d’une vue plongeante sur mon anatomie. La tête à l’envers, je pouvais même voir les lèvres de mon sexe qui pendaient dans le vide. Il m’a tapé sur les fesses, avec un journal, bien sûr.

— Je t’ai dit d’écarter. Exhibe-toi comme une pute que tu es. Je ne sais pas encore par quel trou je vais te baiser. Peut-être les deux...

— Je vous en prie !

J’ai eu droit à un nouveau coup de journal.

— Vas-tu te taire à la fin ! Viens me sucer, comme ça tu auras la bouche pleine.

Je n’ai pas osé protester et, docile, je me suis agenouillée à ses pieds. Sa queue tendue est sortie dès que j’ai déboutonné la braguette. J’ai posé mes lèvres sur son gland qui sentait le rance.

— Allez, quoi, ouvre la bouche !

Fermant les yeux, j’ai desserré les lèvres, enfonçant lentement la bite jusqu’au fond de ma gorge. Luchet s’est mis à gémir comme un malade. Il me tenait la tête de peur que je me retire. Il allait très lentement, et sa douceur m’a surprise. Peu à peu, je me suis détendue. Je lui massais les testicules et allais même jusqu’à appuyer mon doigt contre son anus. Brutalement, il m’a sommée d’arrêter et m’a désigné le bureau. Je me suis allongée dessus, relevant les genoux, et laissant mes cuisses écartées en avant de la table. Du bout des doigts, il a joué avec mon bouton sensible. Murmurant des choses inintelligibles, il m’a écarté les cuisses au maximum. Mes talons aiguilles reposaient sur le bord du bureau. Les lèvres roses de mon sexe se sont séparées, laissant voir nettement ma fente verticale.

— Mais tu es toute mouillée ! Ça te plaît alors... hein, salope ?

Il a élargi l’entrée de mon vagin en y glissant plusieurs doigts. Je sentais qu’ils entraient sans difficulté à cause de ma mouille abondante. Ce n’était plus le moment de faire des manières. Ses caresses étaient expertes, et, très vite, des spasmes m’ont secoué le corps. Il aspirait entre mes lèvres mon clitoris. Je remuais des hanches en geignant comme une démente. J’avais oublié ma position très inconfortable. Je l’ai supplié de me prendre.

— Par quel trou tu veux que je te baise ?

— Comme vous voulez...

— Je vais t’enculer alors. Tu veux que je t’encule ?

— Oui, encule-moi, vas-y !

Sa queue est entrée, centimètre par centimètre. Le plaisir l’emportait sur la douleur. J’entendais des bruits organiques.

— Branle-toi en même temps. Je veux voir comment tu te caresses.

— Oh non, pas devant vous...

J’ai dit ça mécaniquement. Au fond, je crevais d’envie de me masturber pendant qu’il m’enculait. J’ai glissé un doigt dans mon vagin trempé. J’ai eu l’impression de toucher la bite qui allait et venait dans mon cul. Il s’est retenu de jouir, se contentant de me faire hurler. Puis il a remué plus brutalement. Mon anus irrité me faisait mal. Il a éjaculé au moment où j’ai crié. Je me suis cambrée le plus possible pour nouer mes jambes autour de sa taille. Luchet était en sueur, giclant tout ce qu’il pouvait dans mon cul. Je me suis à demi évanouie sous la violence de mon orgasme. Quand j’ai retrouvé mes esprits, Luchet était en train de se verser un verre de whisky. J’étais avachie par terre comme une vulgaire putain. J’ai tâté les bords de mon anus. Ils étaient enflés, douloureux. J’ai contracté mon bas-ventre pour éprouver les derniers relents de plaisir. Le sperme gluant de Luchet coulait dans ma raie.

— Rhabillez-vous, j’attends quelqu’un.

Souillée, j’ai rassemblé mes vêtements. Je n’ai pas trouvé ma petite culotte. Luchet a compris.

— Je le garde, ton slip, pour ma collection...

J’allais protester quand il m’a tendu un dossier.

— Tiens, il y a du travail pour toi là-dedans.

J’ai murmuré un merci. Après tout, une petite culotte contre du travail, ce n’était pas un mauvais échange.

En sortant, j’ai croisé Françoise, une des deux secrétaires de rédaction. Comment se faisait-il qu’elle vienne si tard au journal ? Elle avait rendez-vous avec Luchet. Elle en avait l’air particulièrement flattée.

— Il va peut-être me proposer une augmentation.

Elle portait un tailleur très strict et n’avait pas lésiné sur le maquillage. Cela faisait seulement deux mois qu’elle travaillait ici. Je n’ai pas osé la décevoir. Luchet allait lui faire le coup de la faillite, avant de lui baisser sa petite culotte, à elle aussi.

— Mais Sabine, pourquoi es-tu si pâle ?

Je me suis troublée, en plus ma robe était mal boutonnée. J’ai essayé de mentir en lui disant que j’avais dû refondre entièrement un article, et que j’étais épuisée. Elle m’a conseillé d’aller me coucher, avant d’ajouter :

— Et puis, amuse-toi un peu. Richard n’est pas là en ce moment ?

Je me suis dit qu’elle allait vite perdre son petit air supérieur. Luchet la menacerait jusqu’à ce qu’elle cède.

13

En général, Richard préférait les femmes plus âgées que lui. C’est peut-être pour cette raison qu’il était parti au Mexique avec Patricia, la photographe. Je la connaissais à peine, mais sa façon de regarder mon mari m’était très désagréable. Richard ne m’avait pas parlé de ce qu’ils avaient fait ensemble à Mexico, et je n’avais rien osé demander. Mais peut-être ne s’était-il rien passé ? Aussi, quand Richard m’a demandé un jour si je voulais bien passer chez Patricia chercher des clichés, j’ai accepté immédiatement. Je voulais absolument rencontrer seule cette belle femme que j’imaginais très autoritaire.

Elle vivait à Pigalle, dans un somptueux loft. Les baies vitrées donnaient sur le Moulin Rouge, et nous étions à quelques maisons seulement de là où avaient vécu Jacques Prévert et Boris Vian. Au milieu des arbres, dans une impasse pavée, nous n’entendions même plus le vacarme du boulevard de Clichy.

Patricia Meyer m’attendait. Il y avait du café qui fumait sur la table et deux tasses. J’ai tout de suite été frappée par son élégance, un peu sévère, mais qui lui donnait beaucoup de classe. Elle avait les cheveux auburn ramenés en chignon, ce qui accentuait encore un peu sa dureté.

Elle m’a reçue avec un grand sourire et m’a expliqué l’histoire de cette maison. Elle était consciente du privilège qu’elle avait de vivre dans ce havre de paix. Elle parlait en marchant, tandis que je l’écoutais, assise, buvant mon café. À un moment, elle s’est placée derrière moi, me frôlant presque. J’ai aimé son parfum de luxe. À mesure qu’elle parlait, un trouble bizarre s’emparait de moi. Je sentais son souffle chaud sur ma nuque. Puis elle est revenue s’asseoir en face de moi, pour boire sa tasse.

— Je me demande où sont ces clichés. Je les cherche depuis ce matin, et impossible de mettre la main dessus.

Elle était finalement moins froide que je me l’étais imaginé. Derrière son côté sévère, il semblait même y avoir une grande douceur. Du coup, je l’ai aidée à chercher. Elle n’avait pas beaucoup d’ordre. Des centaines de photos et de planches étaient éparpillées, non classées. Nous étions toutes les deux accroupies en train de fouiller. En me levant, mon regard a plongé dans son décolleté. Une fine bretelle en dentelle noire faisait ressortir sa peau blanche. J’ai eu un peu honte de moi. Etais-je incapable de ne pas penser au sexe ? Il faut dire aussi que j’avais affaire là à une femme exceptionnellement séduisante.

— Je vais attendre le retour de mon assistante... C’est elle qui s’occupe de ça, en fait. Vous n’êtes pas pressée, j’espère ?

Elle m’a regardée intensément, de ses yeux verts magnifiques. Intimidée, j’ai esquissé un sourire embarrassé. Je l’ai rassurée en lui disant que j’avais tout mon temps.

— Nous allons en profiter pour faire connaissance, alors. Je connais votre mari Richard... mais j’ignore tout de vous... Je sais que vous êtes journaliste, toutefois.

Ma vie n’a pas été difficile à résumer. Elle m’écoutait patiemment comme si cela la passionnait. Elle ne se gênait pas non plus pour regarder mon corps, semblant l’évaluer à travers le tissu. Son examen me faisait presque bafouiller. J’ai pensé à ma mère et aux conseils qu’elle n’aurait pas manqué de me répéter. Pour me donner une contenance, une fois mon récit terminé, je me suis passé la main dans les cheveux, les ramenant sur le côté. Elle s’est approchée de moi. Son corps était svelte et très cambré. Ses seins en paraissaient lourds. Elle s’est assise à mes côtés et m’a pris le menton dans la main, me relevant la tête.

— D’après ce que Richard m’a dit de toi, je ne m’attendais pas du tout à trouver une femme aussi fraîche et... séduisante.

Impossible de cacher mon trouble. J’étais écarlate. Le sang affluait à mes tempes. C’est sans doute ce qui l’a incitée à glisser sa main dans mon corsage. Je ne savais plus où j’étais soudain, tout se brouillait dans ma tête. Elle me caressait maintenant les pointes des seins. Avec ses ongles soigneusement manucurés, elle pinçait délicatement mes tétons, m’envoyant son haleine chaude dans le visage. Puis elle s’est rapprochée de mon oreille, me chuchotant que je lui plaisais beaucoup, tout en passant sa main sous mon aisselle en sueur. Le contact de ses doigts sous mon bras m’a fait frissonner. C’était une caresse que je ne connaissais pas, mais elle me faisait de l’effet. C’était très érotique. J’étais très flattée car je la trouvais moi aussi très attirante. Mais les choses allaient un peu vite, et j’avais l’impression de réagir comme une infirme. Je restais figée et crispée pendant qu’elle prenait connaissance de mon corps, ouvrant complètement mon corsage. J’ai regretté de ne pas avoir mis de soutien-gorge. Elle m’a regardée en souriant, visiblement ravie de découvrir ma poitrine nue.

— Tu as des seins splendides... Tout à l’heure je ferai des photos...

— Oh non, pas ça !

Mon expérience de cet art se limitait au photomaton. L’idée d’être prise nue m’était insupportable.

— Ne fais pas cette tête, avec moi, tu verras... ce sera un vrai plaisir.

Je n’ai pas voulu passer pour une gourde et j’ai hoché la tête.

— Il faut bien se détendre de temps en temps... pourtant ce n’est pas le travail en retard qui manque.

Elle m’a entraînée dans sa chambre dont les murs étaient revêtus de miroirs. Ce jeu de reflets était propice aux voluptés les plus folles. Avant de perdre le contrôle, j’ai passé la tête par la lucarne. Dominant les toits de la butte, le Sacré-Cœur trônait. Patricia m’a alors prise par la taille, m’attirant sur le lit.

— La plus belle vue, c’est toi, m’a-t-elle complimentée.

L’originalité de cette chambre m’excitait. Il n’y avait pas de meubles, seulement un grand lit, éclairé par une lumière douce. Je me suis dit que Richard n’avait pas dû s’ennuyer avec une femme comme elle. Elle était chaude, caressante et terriblement excitante. Elle se frottait lascivement contre moi, glissant une jambe entre mes cuisses. Un de ses seins pesait sur mon bras. Je pouvais sentir son téton qui durcissait et qui me donnait la chair de poule. Elle a insinué à nouveau ses doigts dans mon corsage pour palper mes seins. Elle adorait s’occuper de mes mamelons et de mes aisselles ! J’avais déjà échangé des caresses avec des femmes, mais aucune n’avait cette précision du geste. Elle a enfin déboutonné mon corsage pour me mordiller les bouts des seins. J’étais sans force, couchée en travers d’un dessus de lit en fourrure blanche dont la douceur n’était qu’une incitation supplémentaire au laisser-aller. Elle a retiré ma jupe et ma culotte. Son chignon lui conférait un côté maîtresse d’école qui me refroidissait malgré tout un peu. Sa bouche humide s’est mise à me distribuer des baisers sur tout le corps, effleurant jusqu’à mon clitoris devenu hypersensible.

Patricia me subjuguait par sa personnalité, et je prenais moi-même un immense plaisir à lui faire plaisir. Elle m’a regardée soudain, les yeux brillants.

— Tu sais, tu m’excites comme une folle. J’aime les vraies blondes, ça me fait mouiller.

Elle savait dire les choses les plus sales sans se défaire de son incroyable distinction. Elle s’est mise à me titiller le clitoris avec la langue. Ça a été comme une décharge électrique. Elle lapait la mouille qui dégoulinait sur mes cuisses. J’ai eu un peu honte de me montrer dans un tel état d’excitation, mais, heureusement, cela semblait la ravir. Son doigt s’est enfoncé dans mon vagin.

— Ce que tu es large ! C’est fantastique, ça me rappelle une prostituée que j’ai connue.

Je n’ai pas su s’il fallait prendre ça comme un compliment. Cependant, compte tenu de l’air extatique de ma partenaire, j’ai compris qu’il s’agissait d’un éloge. Elle s’est du reste agenouillée devant moi, toujours vêtue de son tailleur strict. Elle s’est troussée sans pudeur, dévoilant un entrejambe totalement épilé. Un string rouge très échancré moulait son sexe et se perdait dans la raie des fesses.

— Tu vas me lécher maintenant, m’a-t-elle ordonné. Je sais que tu vas me rendre folle.

Quoique légèrement surprise par sa façon de s’exprimer, je me suis docilement exécutée. Le goût de son sexe m’a plu. J’ai essayé de faire comme elle un instant plus tôt. En me souvenant de mes propres sensations quand elle me léchait, je tentais de retrouver exactement les zones sensibles de son sexe. J’ai remarqué qu’elle éprouvait davantage de plaisir quand ma langue passait sur ses grosses lèvres pour ensuite venir échouer dans sa fente gorgée de jus.

— Oh oui, lèche-moi bien comme ça... Sur mon clito, oui, encore !

J’ai enfoncé ma langue dans son vagin qui ruisselait. Patricia était exactement dans le même état que moi, excitée comme une chienne.

— Elle est bonne, ta langue dans ma chatte !

Elle aussi avait un orifice très large. Et pour n’être pas exclusivement lesbienne (je le savais), pour l’instant, elle n’avait aucunement envie d’un homme.

— Fais-moi bien jouir... oh oui... comme ça.

Elle gémissait et se trémoussait sans retenue. Elle m’attrapait les cheveux, les tirant sauvagement. Je tenais ses seins à bout de bras, ne les lâchant pas. Elle s’est finalement dégagée de moi, voulant à nouveau me lécher entre les jambes. Sa langue s’est introduite directement dans mon sexe. J’ai poussé un cri strident, tellement la venue du plaisir était violente.

— Tu aimes ça, toi aussi, qu’on te lèche la chatte ?

— Oui, j’aime ça... continue...

Ouvrant large sa bouche, elle a pris mon sexe entre ses dents, serrant jusqu’à me faire mal. J’avais l’impression qu’elle me dévorait. Mes plaintes devenaient hystériques. Elle se branlait en même temps. Nous avons joui ensemble, nous embrassant à pleine bouche. Nos doigts sont allés tout naturellement se loger dans nos sexes : nous étions inondées de plaisir. J’ai eu l’impression que Patricia, soudain, semblait mal à l’aise.

— Il faut que je t’avoue quelque chose, Sabine.

J’ai cru qu’elle allait me répéter que j’étais sensationnelle et qu’elle n’avait jamais pris un tel plaisir avec une femme. Mais je me trompais.

— Sabine, au Mexique, j’ai baisé avec Richard.

Je n’ai pas répondu tellement sa confidence m’a choquée. En même temps, je ne pouvais que féliciter mon mari de son choix. Patricia avait vraiment tous les atouts.

— Mais chez ton mari, ce que je préfère, c’est sa femme.

14

Au début du printemps, Richard est parti à Lyon pour « couvrir » un congrès pharmaceutique. Ayant suivi cinq années de médecine, il lui arrivait fréquemment de travailler pour des publications scientifiques. C’était en général beaucoup mieux payé que dans la presse non spécialisée. Pour ma part, travaillant sur un accident ferroviaire, je devais le rejoindre quelques jours plus tard. Un train de marchandises avait déraillé, bloquant ainsi des convois à grande vitesse. Heureusement, il n’y avait eu aucune victime. Toutefois, la perturbation avait de lourdes conséquences sur le trafic en direction de Paris. Les gens étaient de mauvaise humeur et répondaient un peu difficilement à mes questions. Je me suis rendu compte à cette occasion, que beaucoup d’entre eux enduraient jusqu’à quatre heures de transport par jour pour se rendre à leur travail. Dans mon article, j’ai essayé de mettre l’accent sur les avantages du travail à domicile, aussi bien pour les salariés que pour les entreprises elles-mêmes. Un personnel moins fatigué, plus productif et plus disponible du même coup !

Quand Richard est parti à Lyon, nous étions un peu en froid. J’avais quand même tenu à lui dire que j’étais au courant de sa liaison avec Patricia. Pour se justifier, il n’a pas craint d’accuser la photographe. Elle n’était plus qu’une nymphomane incapable de réprimer ses élans sauvages. J’ai pris un plaisir sadique à lui clouer le bec, lui avouant que, moi aussi, j’avais baisé avec elle, et que j’étais sa préférée. Richard n’en croyait pas ses oreilles. Il m’a regardée d’un air méprisant.

— Je ne savais pas que tu étais gouine. Tu es vraiment devenue une débauchée comme il en existe peu.

Je n’ai pas répondu, confondue par ce que j’entendais.

— Pourquoi est-ce que tu as toujours le feu au cul maintenant ?

Je lui ai répondu calmement qu’il était mal placé pour me faire la morale, et que, si j’étais devenue vicieuse, c’était lui le seul responsable. Il n’a pas pipé, et il est parti avec son sac de voyage. Ma mère avait tenu à ce qu’il loge chez elle pendant la durée du congrès.

— Ma fille ne va pas aller à l’hôtel dans la ville de sa mère !

Il m’est soudain revenu en mémoire que ma mère lui avait fait des propositions le jour de notre mariage, et qu’elle avait tenu absolument à le sucer. J’ai regretté d’avoir insisté pour que mon mari aille chez elle. C’était trop tard. Il n’y avait plus que Silvio, qui habitait chez elle, pour l’empêcher de faire des bêtises.

J’ai donc passé une nuit entière avec les voyageurs bloqués. Les pompiers auxquels s’étaient jointes des caravanes de ravitaillement, ont été présents durant toute la durée de la réparation. Des amis journalistes étaient là également, avec leurs appareils. En descendant le marchepied du wagon, en pleine nuit, pour aller prendre l’air, je suis tombée. Un pompier s’est précipité. Lui non plus ne dormait pas, il fumait tranquillement une cigarette dans le noir. Nous étions entourés de champs. La plupart des voyageurs avaient rejoint leur domicile par un bus spécial. Il restait seulement quelques journalistes, le service de sécurité, les agents SNCF et quelques badauds insomniaques.

— Vous vous êtes fait mal ? a-t-il chuchoté.

— Je crois que je me suis tordu la cheville.

Il m’a conduite dans une camionnette qui sentait l’éther.

— Je vais vous examiner.

— C’est inutile, la douleur a presque déjà disparu.

— Laissez-moi faire. Une fracture n’est pas toujours douloureuse. Et, en marchant, vous risquez de vous en faire une deuxième. Et là, c’est très grave.

Je n’ai pas insisté. Après tout, il était là pour ça, pour soigner les gens. J’ai dû retirer mes bas. Le pompier m’a regardée défaire l’attache des jarretelles. Cela m’a profondément gênée mais je n’avais pas le choix. Il a examiné mon pied en pressant mes muscles jusqu’à hauteur du genou. Ma jupe me remontait à mi-cuisses et je ne pouvais pas faire un mouvement pendant qu’il m’auscultait. Curieusement, je préférais me trouver là, en compagnie d’un beau pompier, que de faire les cent pas toute seule sur la voie ferrée.

— Je pense que c’est une bonne entorse. Je vais vous bander, et je vous conseille d’aller passer une radio dès demain.

Il sentait le cuir et l’après-rasage, ce qui accentuait sa virilité. Il avait retiré son képi et son crâne pratiquement rasé brillait sous la lampe de l’ambulance. Il dégageait quelque chose de très sécurisant. J’ai aimé la façon dont il m’a bandé le pied, avec douceur et fermeté. Puis soudainement, sa main s’est glissée entre mes cuisses. Je n’ai pas réagi, y voyant là comme une suite naturelle à la consultation. Quand ses doigts ont touché mon sexe, j’ai voulu me lever. Je ne voulais pas être surprise dans cette position !

— Restez allongée, ne m’obligez pas à vous attacher sur la civière.

Il a éteint la lumière et branché veilleuse. Je sentais son souffle dans mon cou. Il respirait vite. Il était nettement moins calme que dix minutes auparavant. Pour l’heure, il semblait prendre un plaisir intense à promener ses doigts sous ma culotte. La manche de son blouson de cuir venait heurter le bouton de mon clitoris, ce qui me faisait sursauter chaque fois.

— C’est ton entorse qui te fait mouiller comme ça ?

Comme une idiote, je n’ai pas pu m’empêcher de gémir quand ses doigts ont écarté les lèvres de mon sexe, jouant avec mon clitoris. J’avais honte de prendre du plaisir dans une ambulance. Je le lui ai dit. Il a souri !

— Tu vas charger l’atmosphère en ondes positives. Nos clients en ont parfois bien besoin.

Que pouvais-je répondre à ça ? Je n’avais plus qu’à m’abandonner complètement à lui.

Avec difficulté, j’ai tenté de baisser la fermeture Eclair de son gros pantalon de cuir. Il était tellement épais que je ne pouvais même pas me faire une idée de la grosseur de son sexe ! Quand sa queue est apparue, toute raide et d’une longueur dépassant tout ce que j’avais pu voir jusqu’alors, je n’ai pas caché ma surprise. Le pompier s’est placé au-dessus de mon visage puisque, à cause de ma cheville, je ne pouvais me livrer à des acrobaties. Le gland s’est ensuite posé sur mes lèvres que j’ai écartées. Il est entré en moi, cognant contre la luette. J’ai aspiré sa bite comme s’il s’agissait d’une paille.

— Suce-moi bien... comme ça...

Ses testicules venaient frapper contre mon menton. Je lui caressais les fesses, couvertes de poils au niveau de la raie. Quand je lui ai mis le doigt dans l’anus, j’ai senti une contraction. Le pompier m’a insultée, me traitant de pute.

Il s’est retiré de ma bouche, et m’a toisée d’un air perplexe.

— Tu n’as pas fait exprès par hasard, de te casser la cheville ? Rien que pour te faire peloter ? Hein, avoue, salope !

Je ne savais plus où j’en étais. Les idées se bousculaient dans ma tête. N’y tenant plus, je l’ai supplié de me prendre.

— Puisque tu aimes ça, tu vas voir, je vais t’enculer !

— Non, pas ici ! Je vous en prie !

Il me fallait un peu plus de confort pour me livrer à de tels actes. Il a ignoré mes protestations, m’obligeant à me retourner.

— Tu n’as qu’à prendre appui sur les genoux et bien écarter les cuisses, comme ça, tu n’auras pas mal à la cheville.

Il a commencé avec un doigt, voulant préparer mon anus. J’ai senti qu’il tentait d’élargir les parois. Puis sa verge s’est mise en place, forçant mon trou du cul. Centimètre par centimètre, elle s’est introduite. La douleur, mélangée à du plaisir, me faisait gémir.

— Tu aimes ça, hein ?

— Oh oui, j’aime ça, continue !

Sans attendre ses ordres, je me suis masturbée pendant qu’il m’enculait. Il a donné des coups de reins de plus en plus rapides, jusqu’à ce qu’il soit secoué par des spasmes. Me tenant fermement par la taille, il a éjaculé entre mes fesses. Sa queue est sortie de l’anus pour se glisser dans mon vagin. J’ai retiré mes doigts pour lui laisser la place. Instantanément, j’ai eu un orgasme si violent que le pompier a dû me tenir pour que je ne tombe pas de la civière !

Compte tenu de mon état, il a voulu me reconduire chez moi en ambulance. Les autres pompiers ont donné leur autorisation. Il est vrai que j’avais l’air plutôt mal en point. C’est ainsi qu’au milieu de la nuit, j’ai regagné mon appartement parisien, aidée par le pompier. À qui je n’ai pas pu refuser mon lit. Autant dire que nous n’avons pas dormi.

15

J’ai dû renoncer à mon voyage à Lyon. Ma mère, avec sa délicatesse coutumière, m’a tout simplement dit que ce n’était pas grave et que mon mari lui suffisait entièrement.

— Silvio est en Italie. Heureusement que ton Richard me baise quand il rentre. Quelle énergie il a, cet homme !

Je n’ai pas répondu. En peignoir, tout en buvant mon café, j’écoutais pérorer ma mère. À un moment, je lui ai dit que j’allais raccrocher pour ne pas être en retard à l’hôpital.

— Dis-moi Sabine, je n’arrive pas à me rendre compte... Ton mari, il aime qu’on lui mette le doigt dans le cul quand on le suce ?

J’étais bien contente que le pompier soit parti de bonne heure. Qu’aurait-il pensé s’il avait entendu les propos que me tenait ma mère. J’ai répondu que je n’avais pas envie de parler de ça au téléphone, que ça me gênait.

— Dis donc, tu as la mémoire courte ! Est-ce que tu as raconté à ton mari ce que tu as fait lors de la soirée du Club 49 ?

— Non, je t’en prie, il ne sait rien !

Ma perverse de mère me tenait. J’ai dû lui expliquer exactement ce que je faisais à Richard quand nous faisions l’amour.

— J’ai senti qu’il aimait bien jouir dans ma bouche, avec toi aussi, Sabine ?

Malgré ma gêne, ses paroles m’ont excitée. Elle avait le don de prendre une voix suave quand elle parlait de cul. J’avais encore beaucoup à apprendre d’elle. La voix un peu tremblante, j’ai confirmé le fait que mon mari adorait gicler au fond de ma gorge, mais que je devais également tout avaler.

— Sois tranquille, je ne perdrai pas une goutte de son jus.

Quand j’ai raccroché, je me suis sentie toute bête sur ma chaise. Mon peignoir s’était ouvert, et j’avais une envie terrible de me masturber. J’étais déjà en retard à mon rendez-vous, mais ça ne m’a pas empêchée de glisser machinalement ma main entre mes jambes. J’étais énervée à l’idée que je devais me presser pour jouir. Cela ne correspondait pas à mon idée du plaisir. Toutefois, j’en avais trop envie. J’ai été prise de vertige quand mon index a effleuré mon bouton. J’avais l’air fine, dans ma cuisine avec ma tasse de café, en train de jouer toute seule à touche-pipi. Des frissons me parcouraient tout le corps. Je m’étais rarement trouvée dans un pareil état. Je me suis demandé si mon entorse ne m’avait pas déclenché une fièvre tellement je transpirais. Mes doigts ont palpé mes muqueuses trempées. De la mouille s’écoulait de ma fente. J’ai regardé ma montre et, affolée, je me suis rapidement fait jouir, continuant de remuer les doigts dans mon vagin. Tout mon corps tremblait. Pour rien au monde, je n’aurais interrompu ce moment où le plaisir atteignait le paroxysme. J’ai même poussé un cri qui a résonné dans la cuisine. Cela m’a donné le fou rire, suivi d’une crise de larmes.

J’ai pris un taxi pour me rendre à l’hôpital Saint-Louis. La circulation était très dense et nous avons dû attendre un bon moment, bloqués place de la République. Le chauffeur était un pied-noir qui insultait tout le monde, et surtout les femmes au volant. J’essayais de rire pour me défaire de mon angoisse. L’idée d’être en retard à un rendez-vous m’a toujours déplu. Par chance, ma cheville me faisait moins souffrir. J’ignorais toutefois si c’était bon signe ou non.

Je suis allée à l’accueil du service pour décliner mon nom. L’aide-soignante, toute gonflée de son importance, m’a regardée d’un sale œil, avant de me dire que le docteur Geoffroy ne pourrait certainement plus me prendre. Mais au même moment, un homme est arrivé. Il portait un tee-shirt et un pantalon blancs. Il m’a regardée en souriant. Je l’ai pris pour un infirmier.

— J’ai entendu mon nom, que se passe-t-il ? a-t-il demandé à l’aide soignante.

Elle est devenue toute rouge, lui expliquant que j’étais en retard. J’ai compris que j’avais affaire au docteur Geoffroy. Il m’a priée de le suivre. Derrière son guichet, la femme, jalouse, fulminait. Peut-être avait-elle prévu d’aller boire un café avec le médecin, pendant sa pause.

— Elles sont parfois de mauvaise humeur. Mais il faut les comprendre, elles n’ont pas un métier très marrant.

Le docteur Geoffroy avait une quarantaine d’années. De type méditerranéen, il avait une voix chaude et chantante qui sécurisait. Une fois dans son cabinet, je lui ai raconté ma chute. Il m’a patiemment écoutée, me posant ensuite des questions d’ordre plus général. Son tee-shirt échancré laissait voir une abondante pilosité brune. Avec ses épaules larges, il ressemblait plus à un peintre en bâtiment qu’à un médecin.

— Est-ce que vous avez encore des douleurs ?

Ma cheville ne me faisait plus souffrir. Mais j’avais tellement envie qu’il m’ausculte que j’ai menti.

— Oui, docteur. J’ai même l’impression que ça gagne la jambe à présent.

Il m’a regardée d’un air équivoque. Avait-il perçu mon ignoble mensonge ?

— Rassurez-vous, une entorse n’a jamais paralysé personne !

Il s’est levé, contournant son bureau.

— Déshabillez-vous, je vais vous examiner.

Gênée, je me suis exécutée. Il me regardait faire sans broncher. Timidement, j’ai posé ma robe sur la chaise. J’ai eu un peu honte de ma culotte sexy en soie.

— Vous vous allongerez sur la table, s’il vous plaît.

— Je dois enlever mon slip également ?

— Non, il est suffisamment discret pour ne pas me gêner dans mon examen. Par contre, je préfère que vous retiriez votre soutien-gorge.

— Mais, docteur, c’est à la cheville que j’ai mal !

Il n’a pas caché son irritation.

— Vous voulez peut-être m’apprendre mon métier ?

Je me suis fait l’effet d’une gourde. À présent qu’il était énervé, j’avais peur qu’il abrège l’auscultation. Je n’étais pas très fière de ma ruse. J’ai alors essayé de le provoquer pour voir ses réactions. Je me suis allongée sur le dos, en prenant bien soin de relever légèrement les genoux et d’écarter les cuisses. Etait-ce la scène dans l’ambulance qui m’avait donné ce goût des lieux médicalisés ?

— Allongez vos jambes, vous n’êtes pas chez le gynécologue, ici.

Son ton cinglant m’a vexée, il semblait faire exprès de se désintéresser de moi. À sa place, beaucoup auraient laissé paraître leur trouble. Des poils blonds dépassaient de mon slip, et les lèvres de mon sexe formaient deux bourrelets de chaque côté de l’étoffe. Me tournant le dos, il a examiné ma cheville. Il a dû toucher un nerf sensible, cela m’a fait sursauter.

— Excusez-moi, je vous ai fait mal ?

— Non, non, ce n’est rien.

— Vous avez une bonne entorse, rien de plus. Dans quatre jours, vous pourrez à nouveau danser le rock. En revanche, je n’arrive pas à comprendre vos douleurs dans les jambes.

Sa main est remontée jusqu’au genou, palpant les muscles. Le contact de ses doigts sur ma chair nue m’a fait frissonner. De toute évidence, l’auscultation était terminée, mais le docteur Geoffroy restait avec la main entre mes cuisses, remontant centimètre par centimètre.

— Mon rêve, c’est de soigner uniquement des salopes.

Il m’a regardée d’un air hautain. J’ai fermé les yeux tellement j’avais honte.

Ses doigts se sont glissés sous ma culotte, m’écartant les grosses lèvres du sexe pour s’introduire dans ma fente gorgée de mouille. J’ai cambré le dos pour qu’il aille encore plus profond dans mon vagin. Tout devenait flou, je gémissais à en perdre haleine. Quand j’ai eu mon orgasme, j’ai crié sans pudeur.

— Calmez-vous, les cloisons sont minces ici.

Puis, prétextant un rendez-vous au bloc opératoire, il est parti de façon brutale.

Frustrée et confuse, je me suis rhabillée en hâte. Je m’en voulais de m’être comportée ainsi dans un hôpital. Mais en sortant, je me suis dit que mon attitude pouvait tout aussi bien être considérée comme un signe de bonne santé.

16

Au bout de plusieurs mois de collaboration, le rédacteur en chef m’a proposé un reportage à Vienne, où avait lieu l’une des plus grandes expositions d’art contemporain. J’ai accepté avec empressement et, le soir même, j’étais dans le train. Ma couchette ainsi que l’hôtel étaient réservés. Je n’avais plus qu’à faire un bon dîner dans le wagon-restaurant avant d’aller me coucher. Le lendemain matin, je serais en Autriche.

En attendant, à la gare de l’Est, que le train se mette à quai, deux militaires ont essayé de me faire la cour. Ils avaient le crâne rasé et portaient d’énormes baluchons sur l’épaule. Comme j’étais très en avance, j’ai accepté de boire un café en leur compagnie. Ils n’avaient pas inventé la poudre, mais j’aimais justement leurs manières rustres. L’un deux ne disait pratiquement rien, tandis que l’autre crânait de façon ridicule. Il ne se gênait pas pour regarder mon corps, essayant même de se coller contre moi. Nous étions debout, au comptoir d’une buvette, au milieu des courants d’air. D’autres militaires buvaient des bières et nous regardaient. Thierry, le plus entreprenant des deux, a passé son bras autour de ma taille, probablement pour épater ses copains. La fumée de sa gitane m’a fait tousser. J’ai essayé de me dérober. Il sentait un après-rasage un peu écœurant.

— Tu n’es pas bien avec moi ? On a une demi-heure à passer ensemble, autant en profiter, non ?

J’ai pensé à Richard, mon mari. Quelle tête aurait-il faite en me voyant dans les bras de ce militaire ?

Sa main s’est plaquée sur ma cuisse. Ses doigts se sont glissés sous ma jupe, remontant ainsi jusqu’à mon entrejambe. Paniquée, j’ai regardé autour de moi. Dans l’agitation générale, personne ne faisait attention à nous, à part les quelques militaires qui formaient une sorte de barrage pour ne pas que je file. En plus, avec ma cheville, je ne risquais pas de m’enfuir bien loin ! Le barman, l’air morne, ne faisait pas cas de nous non plus. Thierry a glissé sa main entre mes cuisses. Avec habileté, ses doigts ont joué avec mon clitoris à peine protégé par ma culotte échancrée. Je suis devenue cramoisie. J’avais envie de me sauver, d’appeler au secours, et pourtant, je ne faisais rien. Je me laissais tripoter comme une vulgaire traînée. Ses copains avaient un sourire ironique en remarquant mon trouble.

— Je vous en prie. J’ai un train à prendre.

Ma voix tremblait, et les idées se brouillaient dans ma tête.

— Du calme, je veux juste te mettre un doigt dans le trou. C’est quand même pas le bagne ?

Son intonation vulgaire m’excitait malgré tout. Pour dissimuler mon trouble, j’ai pris un verre de bière sur le comptoir et je l’ai terminé.

— C’est ça, donne-toi du cœur à l’ouvrage.

Il m’a subitement plaquée contre un pilier de la buvette et m’a embrassée à pleine bouche, tout en se frottant contre moi. Il était un peu ivre. J’ai tenté de le raisonner. Thierry s’est énervé. Il voulait arriver à ses fins.

— Je vais me mettre devant toi. Personne ne peut te voir. Allez, touche-toi.

Je l’avoue, j’étais très excitée par la perspective de me branler devant ces militaires. À mon grand regret, j’ai vu qu’ils nous tournaient le dos et qu’ils parlaient d’autre chose. Thierry a suivi mon regard.

— Ils me laissent travailler en solo. Je leur raconterai dans le train ce que je t’ai fait. Comme ça, ils pourront se branler.

J’ai murmuré que ce n’était pas prudent, mais mon désir m’a laissée sans forces. Ma main s’est docilement dirigée entre ses cuisses. Nous avions l’air de deux amoureux en train de nous embrasser avant de nous quitter. En même temps, nous ne pouvions guère aller plus loin. Nous étions tout de même dans un lieu public.

— Caresse-toi...

La tête dans son épaule, j’ai titillé mon clitoris et l’ai écrasé sous mon pouce. Ça a été comme une décharge électrique. Ma bouche contre son oreille, je lui ai chuchoté des choses cochonnes. Je ne me reconnaissais plus. Je n’avais plus aucune retenue dans mes paroles. Je sentais Thierry se crisper. Il réprimait l’envie qu’il avait de me prendre. C’était un véritable supplice pour lui. Quand il a introduit et remué son doigt dans mon vagin, j’ai joui instantanément, mordant le col de son blouson.

L’annonce de mon train a retenti. Vacillante, j’ai pris mon sac et je me suis dirigée vers le quai. Honteuse, je n’ai pas osé me retourner. Sans doute devait-il déjà raconter à ses copains quelle vicieuse j’étais ?

Quand je suis entrée dans mon compartiment, j’ai été surprise d’y trouver quelqu’un. Il s’agissait d’un confrère que j’avais déjà rencontré. Le journal nous avait réservé un T2. Il a fait comme s’il était gêné, mais, en réalité, je voyais bien que c’était une feinte.

Pierre Danblon était un type fluet, avec des lunettes rondes sur le nez qui lui donnaient un air d’intellectuel. Il mesurait bien un mètre quatre-vingt-cinq, et sa taille semblait le complexer. Nous nous sommes rendus au wagon-restaurant. J’avais repris mes esprits depuis la scène avec le militaire, et je savourais le repas pendant que le train s’enfonçait dans la nuit. Nous étions en première classe et le service était très soigné. Mais Pierre me parlait pendant tout le repas de choses qui ne m’intéressaient pas, de potins professionnels. Il semblait passionné par la vie privée de ses collègues et, telle une concierge, il ne tarissait pas de détails scabreux. À un moment, il m’a regardée avec un sourire au coin des lèvres.

— Et vous, Sabine, au niveau baise, ça se passe bien avec Richard ?

Je n’avais pas envie de discuter de ça avec lui. J’étais sûre qu’ensuite, tout Paris serait au courant. J’ai fait signe au garçon pour demander l’addition.

— Excusez-moi, je vous ai choquée ? m’a demandé Pierre, hypocritement.

Je n’avais pas envie de passer pour une gourde. Ma réputation serait faite ensuite.

— Non, pas du tout, Pierre... au contraire.

J’ai regretté la fin de ma phrase. Mais c’était trop tard. Le visage de Pierre s’est éclairé subitement. Il me fixait de façon intense, avec un rictus méprisant au coin des lèvres.

— Qu’est-ce que tu cherches, Sabine, à m’exciter ?

— Oh non, Pierre !

— Lève-toi, et va chercher un cendrier. J’ai envie de voir ton cul.

Il avait sensiblement haussé le ton. Je l’aurais giflé. Pourtant j’ai fait ce qu’il me demandait. Je me suis levée, consciente de son regard posé sur mon corps. Ma grosse poitrine contenue par ma robe pointait en avant. Le tissu noir faisait ressortir la blancheur de ma gorge. Tous les hommes du wagon se sont retournés sur mon passage. Inconsciemment, j’avais adopté une démarche provocante. Je devinais également que mon slip se remarquait sous la robe. Quand je me suis rassise en face de Pierre, la tête me tournait. Cette brève exhibition m’avait excitée. Lui triturait sa cravate avec une soudaine nervosité. À mon tour, je me suis troublée. Mon comportement ne laissait pas d’équivoque. Il avait dû se rendre compte avec quel plaisir j’avais cédé à ses exigences. À ce moment, j’ai su que je passerais forcément la nuit avec lui.

Pierre m’a suivie dans le couloir sans dire un mot. Dans la cabine, il a allumé la veilleuse, plongeant le compartiment dans un clair-obscur. Une légère moiteur sur ses tempes révélait la fièvre qui l’habitait. Intimidée soudain d’être là avec lui, je me suis assise sur la banquette, les genoux serrés et le dos droit. J’attendais avec un trouble grandissant qu’il prenne des initiatives. Il a allumé une cigarette, exhalant la fumée tout en me regardant de biais. Il me semblait qu’il n’osait pas. Il était comme paralysé. Le timide que j’avais devant moi n’avait rien à voir avec le pervers assis quelques instants auparavant à ma table. Je me suis demandé s’il ne faisait pas partie de ces cérébraux qui parlent beaucoup mais n’osent pas passer à l’acte. J’étais très excitée, je n’avais pas envie d’en rester là.

— Pourquoi t’es-tu exhibée comme une pute, au restaurant ? m’a-t-il demandé.

J’étais soufflée. Je n’avais fait pourtant que lui obéir. Du coup, j’ai balbutié que je ne m’étais rendu compte de rien.

— C’est comme ça que tu fais ton métier de journaliste ?

— Mais non, Pierre, je...

—Tais-toi !

Il m’a reproché de porter une robe fendue et d’avoir de trop gros seins. Il me regardait avec méchanceté. Je ne comprenais pas pourquoi il m’en voulait. J’en étais coincée. J’ai baissé les yeux, meurtrie de me faire traiter ainsi. Un silence pesant s’est installé, ne faisant qu’accroître mon malaise. Puis, Pierre a ricané, si soudainement que j’ai sursauté. Sa bouche s’était crispée, déformée par un rictus pervers. Il s’est assis en face de moi, avec un regard d’oiseau de proie.

Mon angoisse a disparu. J’ai alors commencé à déboutonner le haut de ma robe. Je me suis retrouvée nue devant lui, offrant ma chair sans pudeur. Sans attendre ses ordres, je me suis mise debout sur la banquette, avec mes talons aiguilles, et j’ai fait quelques pas. Par moments, les secousses du train me faisaient trébucher comme une femme ivre. Pierre avait les yeux levés sur moi. Ses lèvres tremblaient et le sang affluait à ses joues. Je devinais qu’avec l’échancrure de mon slip, il pouvait voir les lèvres de mon sexe qui dépassaient, ainsi que mes poils blonds. Son souffle, qui me caressait les jambes, ne faisait qu’accroître mon excitation. Je me suis placée au-dessus de lui, écartant le fond de ma culotte avec un doigt. Suspendue au porte-bagages, j’ai écarté les cuisses au maximum, dévoilant de façon obscène ma vulve et mon clitoris.

— Putain, mais c’est pas vrai, je rêve ! C’est tout mouillé là-dedans.

J’étais dans une telle posture que mon orifice bâillait. Pierre a enfoui son nez dans ma touffe fournie puis a donné un coup de langue sur le bouton de mon clitoris. Ça a été comme une aiguille qu’on me plantait. Ça m’a rendue folle. Il l’a léché un bon moment, me massant les grosses lèvres du sexe. N’y tenant plus, je me suis laissée tomber sur la banquette.

— Quelle pute tu fais ! Tu me rends fou.

Au lieu de me choquer, ses mots m’excitaient.

— Caresse-toi ! Fais-moi voir comment tu te donnes du plaisir.

J’ai titillé mon clitoris, face à lui, les cuisses écartées. Je me faisais l’effet d’une prostituée que l’on paie, mais cela ne me gênait pas. Je me suis masturbée frénétiquement pendant que Pierre bougeait un doigt dans mon anus. Immédiatement, j’ai joui, en réprimant de toutes mes forces un cri de bonheur. Je n’entendais plus rien. Tout un monde fantasque et vicieux m’habitait. Pierre était fasciné par la façon dont je remuais les doigts dans mon vagin.

— Eh bien, quand tu t’envoies en l’air, tu ne fais pas semblant !

Etaient-ce les soubresauts du train qui me mettaient dans un tel état ? Je l’ai supplié de me prendre. Je voulais sentir sa queue dans mon trou, c’était tout ce qui comptait pour moi. Mais il n’a pas bougé. Il a eu ce sourire pervers que je ne lui connaissais que trop.

— Nous verrons ça à Vienne... Pour l’heure, tu vas me sucer.

Je l’ai supplié à nouveau de me baiser. Ignorant mes supplications, il a sorti sa queue de son pantalon, puis m’a fait asseoir pour que je prenne sa bite dans ma bouche.

— Tu n’as qu’à te défoncer avec ça, si tu as le feu au cul.

Il a sorti une banane de son sac. J’ai eu honte avec ce fruit dans les mains.

— Qu’est-ce que tu attends, enfonce-la dans ton vagin !

Je me suis exécutée, tremblante d’excitation. Pendant que je le suçais, il en profitait pour me traiter de tous les noms. Je levais les yeux vers lui pour lui montrer que j’aimais ça. Sa queue allait et venait dans ma bouche, s’enfonçant plus profond.

— Tu aimes ça, hein ? Je vais gicler dans ta bouche, ne bouge surtout pas !

Pendant qu’il se vidait dans ma bouche, j’avais à nouveau un orgasme. À ce moment, le contrôleur des wagons-lits a ouvert la porte. La lumière crue nous a aveuglés. J’avais le visage barbouillé de sperme qui dégoulinait. Je n’ai jamais été si honteuse que cette nuit-là. Incrédule, le contrôleur a regardé la banane plantée dans mon vagin, entre mes cuisses ouvertes. Pierre l’a violemment invectivé en le priant de refermer la porte. Silencieuse, j’ai rassemblé mes habits éparpillés sur le sol.

17

À Vienne, nous logions dans un superbe hôtel, près de la Wienerstrasse. J’ai eu tôt fait de fausser compagnie à Pierre, qui se montrait un peu trop collant. D’abord, j’avais envie d’effectuer tranquillement mon reportage dans les musées ; en plus, sitôt le travail terminé, je voulais profiter de la ville toute seule.

Pierre m’avait laissée entendre qu’il voulait continuer ce que nous avions commencé dans le wagon-lit. J’étais d’accord à condition qu’aucune occasion plus excitante ne s’offre à moi...

Mon travail était passionnant. J’essayais de faire le portrait de plusieurs artistes internationaux. Le fait d’être dans un pays où je ne connaissais personne me plaisait beaucoup. Dans les expositions que je visitais, les hommes se retournaient sur mon passage. J’en étais très flattée.

En fin de journée, je suis rentrée, fourbue, à l’hôtel. J’ai rassemblé mes notes de la journée, réécoutant ce que j’avais enregistré sur mon dictaphone, puis je me suis fait couler un bain. J’ai sonné la réception pour me faire monter un whisky. Même si je bois rarement, il m’arrive, dans certaines occasions, de faire volontairement des excès. J’avais envie de profiter pleinement de ce court séjour viennois.

Je me suis déshabillée dans la splendide salle de bains, examinant mon corps dans la glace. Mon triangle de poils blonds méritait d’être épilé. Mais on voyait toujours les grosses lèvres de mon sexe qui pendaient entre mes cuisses. Avec une curiosité perverse, je me suis penchée en avant, regardant, la tête renversée entre mes jambes, ma fente verticale qui se reflétait dans le miroir. Avec les doigts, j’ai écarté mes deux bourrelets de chair, découvrant ma vulve et mon clitoris. J’ai introduit l’index dans mon vagin. La chair de poule a gagné ma peau quand j’ai senti la moiteur de mon orifice. Je me suis relevée, excitée. Je me faisais l’effet d’une adolescente se touchant la chatte en cachette. Dans le bain, j’ai promené mes doigts savonneux sur mes seins, les massant sensuellement. Mes pointes étaient dures. J’imaginais que c’étaient d’autres mains que les miennes qui pétrissaient mes tétons, et cela ne faisait qu’augmenter mon excitation.

Quand j’ai entendu le serveur qui apportait le whisky, j’ai pudiquement retiré ma main logée entre mes cuisses (j’avais commencé à me masturber). Il a timidement jeté un regard dans la salle de bains, me demandant, dans un français approximatif, où il devait poser le verre. Pouvait-il deviner que j’étais en train de me branler ? J’avais l’impression d’être écarlate. Mon visage était brûlant. Je lui ai indiqué le rebord de la baignoire. C’était un tout jeune homme, avec encore quelques boutons d’acné sur le visage. Il n’osait pas venir près de moi et restait bêtement avec le verre à la main. Pour l’aider, j’ai tendu le bras, sachant pertinemment que j’allais dévoiler mes seins. Il s’est approché, tremblant.

— N’aie pas peur, je ne vais pas te manger.

Il a posé le verre sur le rebord de la baignoire. Ça a été plus fort que lui, il a jeté un œil sur mon corps. Ses yeux fixaient mes seins avec une intensité peu commune. À croire qu’il n’avait jamais vu de femme nue ! Il paraissait un peu empoté et, en même temps, quelque chose l’empêchait de partir. Je l’ai pris par le bras, le tirant vers moi. La bosse sous sa braguette arrivait à la hauteur de mon visage. Incapable de me contenir, j’ai cherché sa queue dans son pantalon. Elle était petite et étroite, et j’ai pu ainsi la prendre tout entière dans ma bouche. S’enhardissant, le serveur s’est mis à bouger les reins. Il regardait l’eau du bain avec intérêt. J’ai compris qu’il voulait voir ma chatte. J’ai retiré le bouchon de vidange de la baignoire, puis j’ai continué de le sucer, massant ses testicules gonflés. La baignoire s’est vidée de son eau moussante, découvrant les poils mouillés de ma chatte plaqués sur les grosses lèvres. Ma fente rose était ainsi parfaitement visible. Le serveur a murmuré quelque chose en fixant ma vulve que j’écartais avec mes doigts. Je me suis masturbée sous ses yeux, le suçant à fond. Il a éjaculé rapidement, m’envoyant des petites giclées de sperme tiède au fond de la gorge. J’ai eu le sentiment qu’il regrettait d’avoir accepté mes avances. Il semblait gêné en se rajustant. Ma position dans la baignoire vide, avec les jambes écartées, touchait au comble de l’obscénité. Mon visage couvert de son sperme a dû l’effrayer, et il s’est enfui. Je me suis fait jouir sur le lit, enfonçant mes doigts dans mon vagin trempé. L’idée d’avoir traumatisé ce jeune homme me rendait folle d’excitation. Je ne pouvais pas m’arrêter de caresser les lèvres couvertes de mouille de mon sexe. Quand j’ai introduit le doigt dans mon anus, un orgasme, encore plus violent que le précédent, m’a secoué le corps.

Pierre a tenu à visiter les boîtes de nuit à la mode avec moi. Il était infatigable, voulant sans cesse me mettre les doigts dans la chatte en public. Dans un pays étranger, il avait l’impression, tout comme moi d’ailleurs, que nous pouvions nous laisser aller à nos instincts les plus bas, dans la plus totale impunité. Dans un bar, alors qu’il y avait des gens autour de nous, il m’a insultée de façon immonde. Il parlait fort, pensant que personne ne comprenait. Je prenais goût au jeu et je lui répondais des choses sales à mon tour. Je ne me reconnaissais pas. Jamais je ne m’étais comportée d’une façon aussi vulgaire. Toutefois, assise sur un tabouret de comptoir, je mouillais comme une folle. Je laissais Pierre me tripoter en me traitant de salope. Dans ce même bar, nous sommes allés aux toilettes ensemble, et il m’a enculée. Nous étions ivres, mais pour baiser, nous possédions toutes nos facultés. Pierre savait se dominer. Il allait et venait en moi, tantôt dans mon cul, tantôt dans mon vagin, avec puissance mais sans hâte. J’ai joui plusieurs fois avant qu’il n’éjacule. Je me souviens d’avoir hurlé des mots crus dans ces toilettes. J’étais méconnaissable.

Nous allions sortir du bar quand un homme, très distingué, m’a apostrophée. Il m’a dit dans un français irréprochable :

— C’est dommage que dans notre pays, nous n’ayons pas des vicieuses comme vous.

Ça a été comme une paire de gifles. Ça m’a aussitôt dégrisée. Morte de honte, j’ai baissé la tête. Gêné, Pierre m’a pris le bras et m’a entraînée dehors.

18

Le lendemain, dans le train du retour, j’étais gênée de voyager avec Pierre. Je me souvenais parfaitement de notre comportement honteux de la veille, dans les cafés de Vienne.

Quand je suis rentrée à la maison, Richard était avec une jeune femme. C’était la femme de ménage de ma mère, qui voulait quitter Lyon pour vivre à Paris. Nous avions tout à fait les moyens de nous offrir ce luxe, et, ainsi, Françoise a pu travailler chez nous.

Richard souhaitait que je me concentre davantage sur mon métier.

— Occupe-toi davantage de ton corps. Fais-toi faire des U.V., j’ai envie de baiser avec une femme bronzée.

Inutile de dire que je me suis précipitée dans un institut de beauté. Avec Richard, nous faisions l’amour presque toutes les nuits. Il me disait que je ne cessais de progresser dans la débauche, et en même temps, il ne me demandait pas comment je m’y étais prise. En fait, j’appréciais énormément sa discrétion. Il m’arrivait parfois de lui raconter une de mes frasques. Particulièrement imaginatif, il me posait des questions très intimes qui me faisaient mouiller. Quand il était fatigué et qu’il s’endormait tout de suite, je ne tenais pas en place dans le lit. En sueur, je rejetais les draps pour ramper entre ses jambes et respirer l’odeur de ses couilles. Je les léchais lentement, puis ma langue caressait sa bite molle, qui peu à peu grossissait. Mes lèvres s’ouvraient sur le gland à moitié décalotté, retrouvant un goût de sperme qui me faisait saliver. J’enfonçais alors sa bite jusqu’au fond de ma gorge, lui imprimant un mouvement de va-et-vient. J’avais envie qu’il éjacule dans ma bouche durant son sommeil. Mais dormait-il vraiment ? Il ne tardait pas à ouvrir un œil, me traitant de nymphomane et de salope. Après avoir léché son trou du cul, je venais m’empaler sur sa queue érigée. Je remuais les fesses de haut en bas. Sa bite bougeait dans mon vagin. Richard jouissait sans avoir dit un mot, mais je me contentais de son sperme visqueux qui me faisait jouir.

Richard est parti quelques jours à Madrid. Je me suis donc retrouvée seule avec Françoise qui faisait le ménage dans l’appartement. Elle avait une trentaine d’années, des cheveux très roux. La peau blanche de son visage était constellée de taches de son. Elle portait une jupe à carreaux qui lui moulait superbement les fesses. Quand elle se baissait, je voyais sa petite culotte blanche en coton. Un matin, alors que je tapais un article sur mon ordinateur, elle est entrée dans mon bureau pour faire les vitres. Sous son chemisier, je voyais nettement son soutien-gorge et le bout de ses seins. Au bout d’un moment, elle s’est rendu compte que je l’observais. J’en avais oublié mon article.

— Ne me regardez pas comme ça, vous me gênez, a-t-elle fait.

Je ne sais pas ce qui m’a pris, je me suis levée et je me suis approchée d’elle. Avec son chiffon, elle avait un côté Cosette qui m’excitait. Elle avait aussi des formes irrésistibles.

— Vous devriez vous habiller autrement, Françoise. Vous êtes très belle...

Gênée, elle m’a répondu qu’elle mettait ces vêtements uniquement pour faire le ménage.

— Je préfère que vous soyez nue, quand vous venez travailler ici.

Elle a haussé les épaules, puis a continué ses occupations. Je voyais bien qu’elle était confuse. Elle passait le chiffon deux fois au même endroit tellement elle était troublée.

— Dites-moi, Françoise, vous avez fait l’amour avec ma mère, n’est-ce pas ?

— Oh non, Madame !

Je n’ai pas insisté. Mais n’y tenant plus, je suis venue tout près d’elle. Son odeur forte m’excitait. Nos lèvres se sont collées. Elle a mis sa langue dans ma bouche en gémissant. Puis, soudain, elle s’est dégagée.

— Non, il ne faut pas. Vous êtes mariée.

Ma main s’est plaquée sur son sein.

— Tais-toi, petite gourde. Tu m’excites...

Je me suis déshabillée entièrement devant son regard ébahi.

— Je ne te plais pas ?

— Oh si, Madame !

Sans plus attendre, elle s’est dévêtue à son tour, sans me quitter des yeux. Cela m’a fait tout drôle d’être nue devant ma femme de ménage. Elle s’est baissée pour enlever ses bas, m’offrant le spectacle de son sexe clairsemé de poils roux. J’ai fait le premier pas, glissant ma main entre ses cuisses chaudes. Sa respiration s’est faite plus rapide. Françoise s’est collée à moi, posant directement le doigt sur mon clitoris.

— Vicieuse, tu sais comment t’y prendre. C’est ma mère qui t’a appris ça, hein ?

— Non, je vous jure !

Elle mentait mal mais, au fond, cela n’avait pas d’importance. Elle me caressait si bien ! Ses doigts s’occupaient de mon sexe, écartant les lèvres, frôlant mes muqueuses. Je me suis allongée par terre, excitée comme une folle, la priant de venir me rejoindre. Me saisissant sous les mollets, Françoise m’a replié les jambes contre la poitrine. Mes genoux touchaient mon menton. Les cuisses ouvertes, le sexe béant, les fesses en l’air, j’étais totalement à sa merci, dans un abandon d’une obscénité intense. Elle m’a léché le derrière, évasant mon anus avec les doigts, puis elle a fourré sa langue à l’intérieur. Je lui disais des choses insensées, elle me rendait folle. Jamais je n’avais pris autant de plaisir avec une femme. Ses doigts remuaient dans mon vagin, produisant des bruits humides. Françoise s’est assise sur mon visage, appuyant ainsi son sexe sur ma bouche. Je n’ai eu qu’à tirer la langue, et j’ai senti les sécrétions qui inondaient son vagin. Elle remuait au-dessus de moi, allant jusqu’à s’empaler sur mon nez. Elle avait mis un doigt dans ma chatte et un autre dans mon anus, et les serrait comme une pince. Nous avons joui ensemble, mêlant nos cris et nos plaintes.

Quand Richard est rentré, quelques jours plus tard, j’étais très excitée à l’idée de lui raconter ma petite expérience avec Françoise. Je voulais qu’il se rende compte que je me débrouillais très bien toute seule. Peut-être allais-je lui donner envie de baiser avec la femme de ménage ? Après m’avoir écoutée, il a eu un air blasé.

— Je l’ai enculée le premier jour, pendant que tu étais à Vienne.

J’étais très vexée d’avoir manqué à ce point de clairvoyance. Quant à mon expérience sexuelle avec Françoise, mon mari a trouvé ça normal. Le contraire l’aurait plutôt inquiété.

19

Chaque fois que j’avais ma mère au téléphone, j’éprouvais une sorte de gêne. Malgré la vie dissolue que je menais, je n’arrivais pas à parler ouvertement de sexe comme elle.

— As-tu léché la chatte de Françoise, la femme de ménage ?

— Oui, je...

— Tu as entendu les cris qu’elle pousse quand on lui met un doigt dans le vagin ?

— Je t’en prie, arrête, maman !

— J’adore ses tétons, pas toi ?

Pour abréger la conversation, il fallait que je lui dise des choses cochonnes. Hors contexte, c’était difficile ; mais peu à peu, j’y parvenais et cela m’excitait. Ma mère le sentait, et me demandait si j’allais me masturber après avoir raccroché.

— Branle-toi avec le combiné, Sabine. Je veux entendre le frottement de tes poils.

Je ne me suis pas fait prier. J’ai passé l’écouteur sur mon sexe, l’appuyant sur mon clitoris. Cela m’a fait sursauter. J’entendais ma mère qui gémissait pour moi. J’ai repris le combiné.

— Je ne peux pas te parler et me branler en même temps, je vais raccrocher.

— J’ai déjà un doigt dans la chatte, tu n’as qu’à faire comme moi. Je veux t’entendre gémir.

J’avais peur de paraître ridicule soudain. Quand mes doigts se sont insinués dans mes poils, je me suis mise, malgré moi, à pousser des petits cris. J’ai pris mon clitoris entre le pouce et l’index, et je l’ai pincé très fort.

— Presse bien ton bouton, ma fille.

— Je suis toute mouillée !

— Tu aimes ça, te toucher, hein ?

— Oh oui...

— Moi aussi !

Ça a été comme un déclic. Je me suis totalement décoincée, hurlant mon plaisir dans le téléphone. J’étais trop excitée pour avoir honte. Les plaintes de ma mère m’encourageaient. J’avais l’impression que j’allais jouir avec une force que je n’avais pas encore connue.

J’ai eu le sentiment d’être enfin sur un plan d’égalité avec ma mère. N’avais-je pas crié aussi fort qu’elle ?

— C’est bien, Sabine, tu es en progrès, a-t-elle ajouté. Mais, au téléphone, c’est facile.

Vexée, j’ai reposé le combiné. Pour combien de temps me prendrait-elle encore pour une pudibonde mal dégrossie ?

Un soir, Richard m’a demandé de le rejoindre chez Jenny, où il devait dîner avec un producteur de disques. Je l’ai trouvé en compagnie d’un couple, buvant du champagne. Mon mari était beaucoup plus bavard quand il était en public. Christopher, le producteur, avait amené sa femme, Estelle, une brune aux longs cheveux. Sa silhouette était mince mais elle avait une forte poitrine. Elle semblait fascinée par Richard. Christopher m’a tout de suite plu aussi. Il avait une distinction naturelle, un charme raffiné qui m’ont immédiatement conquise. Il était à la tête d’un trust international, produisant aussi bien de la variété que de la musique classique. Malgré son jeune âge, il avait déjà amassé une colossale fortune. Estelle restait en dehors de tout ça. Elle m’a dit qu’elle détestait les chiffres. Puis, sous l’influence du vin, la conversation est devenue très libre. Christopher et Estelle parlaient sans complexe de leur vie de couple. À les entendre, ils passaient leur temps à baiser dans leur appartement, au Trocadéro. Estelle s’est mise à faire des éloges de la queue de son mari, ignorant les têtes qui se tournaient vers nous. Richard et moi, nous nous amusions beaucoup en leur compagnie. Ah ! non, ce n’était pas un de ces dîners ennuyeux comme la pluie ! Estelle me prenait à part, me racontant des choses très intimes.

— Christopher veut toujours m’enculer en public. Est-ce que Richard se comporte de la même façon ? Remarquez que j’aime ça, pas vous ?

J’ai piqué un fard, bêtement, et elle a éclaté de rire. Richard et Christopher avaient suivi notre conversation, ce qui m’a mise au comble de la gêne. Même si j’étais capable d’avoir un comportement vicieux dans certaines occasions, j’avais toujours autant de difficultés à en parler. C’était presque comme une infirmité.

Après le repas, Richard a proposé à Christopher et à Estelle de venir boire un verre chez nous. J’ai eu l’impression qu’ils n’attendaient que cela : ils ont échangé un clin d’œil coquin.

Quand nous sommes arrivés, Richard a débouché du champagne. Christopher et Estelle étaient assis l’un à côté de l’autre, sur le canapé. Pendant que Richard les servait, ils se pelotaient et s’embrassaient sans la moindre gêne. Estelle était déjà un peu ivre quand elle est arrivée, mais après avoir vidé sa coupe de champagne, elle est devenue toute rouge. Elle a fait quelques pas dans le salon, titubant de façon assez vulgaire. Je ne la reconnaissais plus. Ses yeux brillaient et son corps se déplaçait lascivement en vacillant.

— J’ai envie de danser sur quelque chose de... sexy !

J’ai remarqué que Christopher était mal à l’aise maintenant. Il voyait que sa femme était en train de perdre les pédales. Elle m’a invitée à danser sur le disque de musique brésilienne que Richard avait mis.

— Allez-y, on vous regarde, a dit Christopher.

Estelle me tenait la taille, frottant ses seins contre les miens. Je sentais la chaleur de son corps à travers nos robes légères. Son odeur de transpiration, mêlée à celle de son parfum épicé, me tournait la tête. J’étais profondément troublée. Nos maris nous observaient avec un sourire de satisfaction. Ils attendaient probablement que nous nous caressions. Sans plus attendre, Estelle m’a palpé les fesses. Son doigt a glissé le long de ma raie, venant s’appuyer sur mon sexe. La respiration d’Estelle se faisait de plus en plus rapide, à mesure que ses caresses se précisaient.

— Ça te plaît, ma main entre tes cuisses ?

Comme réponse, j’ai écarté davantage les jambes pour qu’elle puisse introduire plus facilement son doigt dans ma vulve. Notre danse devenait une sorte de chorégraphie obscène. Estelle m’avait troussée, remuant les doigts dans mon vagin avec une extrême lenteur. Mes jambes tremblaient tellement mon excitation augmentait. La présence de nos maris m’embarrassait. Je n’osais pas totalement me laisser aller. J’ai cru qu’Estelle allait cesser ses caresses quand elle s’est reculée. En fait, c’était pour mieux défaire sa robe.

— C’est ça, montre-nous ton cul, a dit son mari.

Elle s’est recollée contre moi, m’embrassant à pleine bouche. C’était troublant de danser avec une femme nue, alors que, moi, je gardais pudiquement ma robe. Elle était tellement excitée qu’elle en devenait irrésistible.

— Qu’est-ce que tu attends pour te déshabiller ? a tonné Richard.

Estelle a dit qu’elle allait s’en occuper. Ils semblaient tous ligués contre moi. Estelle a soulevé le bas de ma robe. Partagée entre la gêne et l’excitation, je l’ai laissée faire quand elle a glissé sa main entre mes cuisses, dévoilant mon slip bombé sur le devant par mes poils blonds. Tirant sur l’élastique, elle a insinué le doigt entre les lèvres de mon sexe. Estelle a fait signe à son mari.

— Christopher, viens voir comme elle mouille.

— Non, arrêtez !

— Montre ton petit trou à nos amis, Sabine !

Richard se délectait de me voir être ainsi le jouet du couple.

Estelle a retiré ma robe. Il ne me restait plus que mon slip. Quand elle a voulu l’enlever, j’ai eu un dernier sursaut de pudeur.

— Ah non, je vous en prie, pas ça.

Richard s’est levé et m’a regardée sévèrement.

— Ne sois pas stupide, Sabine. Montre-leur ta chatte, tu vois bien qu’ils en crèvent d’envie.

Je n’ai pas esquissé un geste quand Estelle a fait glisser ma culotte le long de mes jambes. Christopher, à genoux, examinait ma touffe de poils. Comparée à Estelle, qui portait seulement un minuscule triangle de poils brun sur le pubis, je paraissais très velue. Estelle m’a fait pivoter sur les talons. Honteuse, j’ai fermé les yeux quand elle a écarté mes fesses devant nos maris.

— Penche-toi, qu’ils voient bien ton petit trou tout mouillé.

Comme engourdie, je me suis laissé faire. Je mouillais comme une folle, excitée par les doigts d’Estelle qui remuaient dans mon trou ouvert. Sur le divan, Richard et Christopher avaient sorti leur queue et se branlaient lentement. Estelle m’a entraînée sur le sol.

— Moi aussi je mouille. Viens, caresse-moi.

Elle s’est allongée sur le dos, écartant les cuisses. Sa fente rose, ouverte, brillait. J’ai léché son clitoris, écartant les lèvres du sexe avec mes doigts. Sa vulve était couverte de mouille. Son trou se contractait quand ma langue se glissait à l’intérieur. Tête-bêche, sous moi, elle mordillait le bouton de mon clitoris tout en enfonçant le doigt dans mon anus. Nous étions déchaînées, nous gémissions comme deux chiennes en chaleur. J’avais totalement oublié la présence de nos maris qui se masturbaient en nous regardant.

Après notre orgasme, je suis restée sans force, comme anéantie. D’agréables crispations m’engourdissaient le ventre. Estelle, en sueur, tentait de reprendre son souffle. Quand Richard et Christopher se sont levés, la queue raide, j’ai compris en un éclair ce qui allait se passer. Sans doute chacun irait avec la femme de l’autre. Sans réaliser ce que je faisais, j’ai pris dans la bouche la queue que Christopher me tendait, pendant que mon mari se préparait à enculer Estelle. Voir mon époux en baiser une autre m’excitait terriblement. C’était nouveau et je n’éprouvais plus cette sorte de ridicule jalousie. Etait-ce enfin l’influence de ma mère qui portait ses fruits ? Cela n’a été qu’un prétexte supplémentaire pour sucer à fond Christopher qui très vite a giclé au fond de ma gorge.

20

Un matin, Françoise est venue nous apporter le café au lit. D’habitude, elle ne pénétrait jamais dans notre chambre quand nous étions couchés. Elle était vêtue d’un peignoir japonais en soie, qui s’arrêtait juste en dessous des fesses. Les draps étaient défaits, et ses yeux sont tombés sur la main de Richard qui, toujours endormi, l’avait glissée entre mes cuisses. Elle a eu l’air gênée par notre intimité. Quand elle s’est baissée pour poser le plateau sur le lit, son peignoir s’est ouvert, découvrant son corps nu, sans soutien-gorge ni culotte. Elle est devenue écarlate.

— Oh... excusez-moi...

Je n’ai pas pu m’empêcher de lui toucher le sexe. Elle n’a pas osé bouger et a baissé les yeux. Elle sentait bon, elle devait sortir de la douche. Ses cuisses se sont écartées pour me permettre de lui passer un doigt dans la vulve. J’ai découvert avec surprise qu’elle était trempée d’excitation. Elle a posé le plateau par terre et s’est allongée à mes côtés. La main de Richard disparaissant dans les poils de ma chatte semblait la fasciner. J’ai compris ce qu’elle désirait secrètement. Alors je me suis glissée hors du lit et Françoise a pris ma place. La main de Richard est venue se plaquer sur son sexe. Faisait-il semblant de dormir ? Françoise n’osait pas bouger de peur de le réveiller. Les doigts de Richard se sont mollement aventurés entre les grosses lèvres de sa chatte.

— À qui sont ces poils couverts de mouille ?

Richard avait ouvert un œil et il souriait. Françoise s’est excusée d’être là, comme si c’était le fruit du hasard.

— Ecarte bien les cuisses au lieu de dire des bêtises.

Françoise m’a jeté un regard inquiet. Je trouvais qu’elle exagérait.

— C’est bien ce que tu voulais, te faire caresser par mon mari, non ?

Richard avait deux doigts plantés dans son vagin, les remuant lentement et toujours plus profondément. N’y tenant plus, je me suis assise près de Françoise. Je lui ai caressé la poitrine et pincé les pointes des seins. Elle gémissait et remuait sur le matelas. Richard lui a serré le clitoris entre deux doigts. Françoise a joui instantanément, en fermant les yeux. L’excitation passée, elle a voulu partir. Mon mari et moi l’en avons empêchée. Richard bandait dur et j’ai senti qu’il voulait la baiser.

— Comme tu m’as réveillé, tu as droit à une punition. Je vais t’enculer !

Docile, Françoise s’est retournée, cambrant les reins pour mieux offrir son anus. Richard s’est collé contre ses fesses. Sa queue essayait de rentrer dans le trou.

— Ne me faites pas mal !

— Sabine, est-ce que je te fais mal quand je t’encule ?

— Oh non, ça me fait même plutôt du bien.

La verge s’est enfoncée lentement mais sans à -coups.

— Tu as l’anus aussi large que le vagin !

Richard a plaqué son ventre sur les fesses de Françoise, ses couilles battant contre les lèvres du sexe, qui pendaient.

— Alors, je te fais mal ?

— Oui... non ! Continuez, je vous en prie !

Elle était comme folle. Elle se tenait aux montants du lit comme si elle y était enchaînée. Je me masturbais en les observant, promenant le bout de mes doigts sur ma vulve trempée. Mon mari s’agitait avec une telle violence qu’il semblait vouloir la transpercer. Françoise n’avait pas l’air de trouver ça désagréable au fond. Richard se retenait pour ne pas gicler tout de suite. Et quand il a fait jouir Françoise, il s’est retiré pour me baiser à mon tour.

— Tu vas nous regarder baiser, en te masturbant.

Françoise a hoché la tête timidement, peu habituée au ton autoritaire de Richard. J’ai pris le gland de mon mari dans la bouche. Après son passage dans l’anus de Françoise, son goût était fort, mais cela m’a plu. Françoise nous observait sans oser faire un geste.

— Regarde comme elle aime ma bite !

Cela me faisait toujours un drôle d’effet quand mon mari parlait ainsi de moi. Mais pourtant, c’était vrai, j’adorais sucer sa queue. Durant ma fellation, Françoise s’était discrètement glissée sous mes fesses et me léchait le trou du cul. N’en pouvant plus, Richard s’est couché sur moi, guidant sa queue jusqu’à l’entrée de mon vagin.

— Enfonce-moi le doigt dans l’anus pendant que je m’occupe de ma femme.

En sueur, Richard allait et venait en moi de plus en plus vite. Il haletait. Mon sexe se contractait de plaisir, enserrant sa queue.

— Ça te plaît de te faire baiser devant Françoise, hein ?

Ma réponse a été un cri de jouissance.

— Regarde comme je te fais bien jouir !

Richard a giclé dans mon ventre. Son corps était secoué de spasmes. Pendant qu’il se vidait, il a continué à dire des choses sales. Françoise gémissait dans un coin du lit, la main entre les cuisses.

Mon mari et moi, nous nous sommes endormis dans une odeur de sueur et de sperme. Une heure plus tard, l’arôme du café chaud nous réveillait. Françoise était nue, comme nous, nous l’avons invitée à prendre le petit déjeuner sur le lit. Richard lui a flairé la chatte.

— Tu sens fort, ma parole !

Je devais exhaler la même senteur : mon vagin était encore imbibé de sperme et de mouille. L’odeur en était forte et un peu écœurante.

— Allez prendre une douche toutes les deux.

Pendant que je faisais couler le bain, Françoise m’a demandé si elle pourrait me laver les parties intimes. Je n’ai pas osé lui avouer que c’était justement ce genre de toilette que je préférais, et que, en échange, je ferais de même avec elle. Assise sur le rebord de la baignoire, les pieds dans l’eau, elle m’a offert son sexe en écartant les cuisses. Ça a été une toilette rapide qui bien entendu a vite dégénéré.

21

Après cet épisode, une totale complicité sexuelle s’est instaurée entre Françoise et moi. Je la surprenais souvent en train de se masturber. Il faut dire qu’elle ne se cachait pas. Quand Richard n’était pas là, je la trouvais constamment sur mon chemin, même dans la buanderie, sa pièce préférée. Elle écartait les cuisses et je suivais le mouvement de ses doigts à l’intérieur de sa vulve. Au salon, tout lui servait, aussi bien les bougies que les crayons qu’elle se mettait dans la chatte et dans l’anus en me toisant d’un air provocateur. J’étais mal placée pour lui faire des remontrances, car, Richard et moi, nous ne nous gênions pas pour vivre comme des dépravés devant elle.

Un jour, Françoise m’a surprise en train de me masturber dans la salle de bains avec un godemiché électrique que Richard m’avait offert. À vrai dire, je l’essayais pour la première fois. Les vibrations du membre factice me faisaient mouiller. Je me mordais les lèvres pour ne pas crier de plaisir. J’étais sur le point de jouir quand Françoise est entrée. Gênée, j’ai voulu sortir en dissimulant l’instrument, mais elle m’a barré le passage.

— Continue de te branler, fais comme si je n’étais pas là.

C’était la première fois qu’elle me tutoyait. Après tout, nous étions sensiblement du même âge. Embarrassée, je ne savais quelle attitude adopter. Françoise m’a désigné le gode que je cachais mal.

— Vas-y, branle-toi, ça m’excite.

Sans aucune pudeur, elle a glissé la main sous sa blouse et s’est touché l’entrejambe, me fixant avec des yeux troubles. L’excitation que je lisais dans ses pupilles brillantes me causait un émoi grandissant. Assise sur le rebord de la baignoire, les jambes écartées, j’ai placé le gode entre mes cuisses. Je l’ai mis en marche tout en le promenant autour de mon sexe, dans mes poils. Les vibrations me donnaient la chair de poule. Un cri m’a échappé quand l’extrémité du manche a touché mon clitoris. J’ai fait glisser le gode dans mon vagin lubrifié, et mes hanches se sont animées d’un mouvement de va-et-vient incontrôlable. Françoise a alors plaqué ses lèvres sur les miennes. Ma jouissance a duré tout le temps de son baiser.

Un après-midi, alors que j’étais devant mon ordinateur en train de rédiger un article, un coup de sonnette a retenti. Interrompant son ménage, Françoise est allée ouvrir. J’ai reconnu la voix de Richard. Il rentrait d’un reportage à Nice avec un jour d’avance. Il m’a embrassée longuement sur la bouche en palpant mes seins. Puis, avec un sourire égrillard, il m’a demandé :

— Tu t’es bien amusée durant mon absence ?

Je lui ai répondu que mon travail m’avait accaparée tout entière, et c’était vrai. Françoise et moi, nous avions mis un frein à nos débordements. Je me suis rendu compte qu’elle nous écoutait, ses doigts tremblaient.

— Sabine ne m’a pratiquement pas touchée cette semaine. Heureusement que vous rentrez.

Il y a eu un moment de silence pesant. À présent que Françoise s’était exprimée de façon franche, nous ne savions plus que faire. Même Richard, pourtant habitué à ce genre de situations, paraissait embarrassé. J’ai servi à boire pour dissiper le malaise.

L’atmosphère était électrique. Nous sentions tous les trois qu’un simple geste suffirait pour tout mettre en mouvement. Richard a vidé son verre puis a fait signe à Françoise de venir prendre place entre nous.

Nous l’avons déshabillée lentement. Très excité, Richard lui suçait la pointe des seins. Françoise se laissait faire avec un abandon total. Une main entre ses cuisses, je jouais avec le bouton de son clitoris, tout en mettant un doigt dans sa fente humide. J’ai senti le ventre de Françoise se contracter sous la montée du plaisir. Richard s’est dévêtu en hâte et s’est placé entre les cuisses de Françoise. J’ai massé sa queue dure avant de la guider vers la chatte de la femme de ménage. Elle s’est cambrée pour ouvrir davantage son sexe.

— Oui, Richard, prenez-moi !

J’avoue que j’ai eu une seconde de panique. Cette fille n’était-elle pas en train de tomber amoureuse de mon mari ? Dès que la bite s’est enfoncée dans son sexe, elle a gémi au rythme des coups de reins de Richard. Elle était sans cesse secouée par des convulsions. Son visage se crispait, elle en devenait méconnaissable.

Richard entrait et sortait régulièrement de sa vulve. Tantôt il traitait Françoise de salope, tantôt il lui disait des mots doux, ce qui m’inspirait de la jalousie.

Richard s’est retiré d’elle pour prendre une autre position. Au moment où il lui demandait de se mettre à quatre pattes, j’ai pris son gland dans ma bouche, et je l’ai sucé jusqu’à ce qu’il jouisse. Françoise s’est masturbée en nous regardant. Cela me faisait l’effet d’une revanche.

Quelque temps plus tard, Silvio et ma mère se sont mariés à Lyon, en tout intimité, devant le maire. En revanche, quand nous sommes arrivés dans le château qu’ils avaient loué, près de Chalon-sur-Saône, une cinquantaine de personnes étaient déjà là.

Silvio était dans tous ses états, parce que le compteur électrique avait sauté et que le gardien n’était pas chez lui. Ravie, ma mère a répliqué qu’avec des bougies, ça serait beaucoup mieux. De somptueuses tables avaient été dressées, face à un feu qui crépitait dans une énorme cheminée. Silvio a mis une cassette de musique du Moyen Age sur un magnétophone à piles. Cela ajoutait encore à l’ambiance très particulière de la cérémonie. J’avais vraiment l’impression d’être à une autre époque. Richard a fait remarquer que nous aurions dû nous déguiser.

— Les hommes en jupe, qu’en pensez-vous ? a demandé un type que j’avais déjà rencontré lors de ma soirée au Club 49.

Les femmes ont été obligées de se déshabiller pour donner leurs vêtements aux messieurs. Puis nous sommes passés à table. J’étais assise à côté d’un Italien, Fabio, un cousin de Silvio. C’était un grand gaillard d’une cinquantaine d’années, assez basané. Ses yeux noirs me fixaient de manière inquiétante. Il faut dire que j’étais restée nue, avec seulement mon porte-jarretelles, une culotte et un soutien-gorge. En face de moi, il y avait un tout jeune homme, mal dans sa peau, qui n’arrêtait pas de me jeter des œillades enflammées. Il n’en revenait pas de se retrouver avec des vêtements féminins et de voir toutes ces femmes quasi nues autour de lui. Pourtant, le repas a débuté comme si de rien n’était, ou presque. Richard, à quelques mètres de moi, s’amusait à faire coulisser des asperges entre les seins de sa voisine, une magnifique blonde qui gloussait sans arrêt. Les filles qui faisaient le service étaient habillées en soubrettes. Fabio n’a pas pu s’empêcher de glisser sa main entre les cuisses de celle qui servait le vin. Il l’a troussée, montrant à tout le monde qu’elle ne portait pas de culotte. Surprise, elle a renversé du vin. Fabio a dit qu’elle méritait une punition. La pauvre fille est devenue toute rouge. Tous les regards étaient braqués sur elle. Fabio l’a fait venir sous la table et a ouvert sa braguette. N’osant pas refuser, la fille a disparu sous la nappe. Du coup, les invités se sont remis à parler, oubliant la soubrette. Ma mère ne disait pas grand-chose, elle observait la table avec un petit sourire. Je ne savais pas ce qu’elle mijotait.

Le repas a été très arrosé. Le vin italien corsé n’a pas tardé à faire son effet. Ceux qui ne s’étaient guère montrés expansifs jusque-là ne se gênaient plus pour lancer des plaisanteries osées tout en tripotant leur voisine. À côté de moi, Fabio tenait la tête de la soubrette entre ses jambes. Elle le suçait en passant sa langue sur le gland, puis enserrait la verge entre ses lèvres, creusant les joues pour l’aspirer. Fabio était en sueur mais essayait de ne rien laisser paraître. À un moment, il a fermé les yeux, s’agrippant à la table. Il était en train de gicler dans la bouche de la serveuse qui le branlait avec les doigts pour le vider complètement. Le visage de la fille était constellé de gouttes de sperme. Je lui ai tendu ma serviette pour qu’elle s’essuie. Honteuse, elle l’a prise en baissant les yeux.

Il y avait de l’électricité dans l’air. Des couples se formaient et se caressaient sans pudeur. Ma mère se contentait d’observer et j’avoue que j’étais soulagée. Elle semblait m’avoir oubliée. Peut-être le jour de son mariage allait-elle renoncer à se montrer sous son aspect le plus dépravé ? Mais, soudain, elle s’est tournée vers moi, me fixant d’un air pervers. L’angoisse m’a noué la gorge. L’intensité de son regard a même fait taire tout le monde

— Sabine, il est temps que tu montres tes fesses à mes invités.

Ecarlate, j’ai imploré mon mari du regard, mais il n’a pas bronché. Il y avait du défi dans ses yeux. J’ai bégayé qu’elle devenait folle. Elle voulait me faire passer pour une moins que rien. Je ne connaissais pas la moitié des invités.

— Sabine, le jour de mon mariage, tu ne vas pas me désobéir !

L’assistance a approuvé.

Ce n’était pourtant pas la première fois que j’allais m’exhiber en public. Mais le fait que cela vienne de ma mère m’était intolérable. Elle a commencé à se mettre en colère, m’insultant comme si j’étais une vulgaire putain qu’elle avait invitée pour divertir les hommes. Puis, en s’esclaffant, elle a révélé que c’était elle qui m’avait appris à me masturber, et que, malgré ça, j’étais toujours aussi coincée.

— Lève-toi, ma fille. Allez, ne fais pas de manières, montre-nous ton petit trou.

La mort dans l’âme, je me suis levée. Mes sous-vêtements noirs faisaient ressortir la blancheur de ma peau. Je me doutais que des poils dépassaient de mon slip. L’émotion et le vin me laissaient sans force. Je me rendais compte également que je ne laissais personne indifférent, et cela m’a procuré une sourde excitation. Comme ma mère me l’a demandé, j’ai fait quelques pas de long en large comme s’il s’agissait d’un défilé.

Mon sexe n’en finissait pas d’imbiber ma culotte de mouille. Mes pointes de sein étaient douloureusement tendues. Quand elle m’a ordonné de grimper sur la table je me suis crispée. Jusqu’où allait-elle aller dans l’humiliation ? Cependant, il était bien trop tard pour refuser, et je me suis exécutée.

— Penche-toi en avant, jambes écartées. Mets bien tes fesses en valeur.

J’ai obéi. Mon derrière rebondi a tendu la culotte. Le fond de celle-ci s’est enfoncé entre mes fesses et les lèvres de mon sexe.

J’espérais que la faible lumière des bougies atténuerait l’obscénité de ma position. Mais c’était compter sans Silvio qui s’est empressé d’ajouter des chandelles sur la table.

— Enlève ton slip. On veut voir ta chatte.

Avant de continuer, je me sus emparée de mon verre que j’ai vidé d’un trait. Ma tête tournait. J’ai retiré mon slip sans me rendre compte de ce que je faisais. Mes fesses se sont écartées, dévoilant l’anus, tout plissé, niché au milieu de mes poils blonds. Devant tout le monde, Silvio m’a caressée entre les cuisses. C’était aussi le jour de son mariage. À lui non plus, je ne pouvais donc rien refuser.

— Tu vas nous faire admirer ta chatte maintenant.

Résignée, je me suis laissé faire. Il a écarté les lèvres de mon sexe entre lesquelles suintait un abondant filet de mouille.

— Regardez comme elle est excitée ! Pire que sa mère !

La comparaison m’a gênée, même si elle était à mon avantage.

Très excitée, j’ai retiré mon soutien-gorge sans que personne ne me le demande. Ma mère s’est alors adressée à la blonde qui était à côté de Richard.

— Barbara, viens sur la table !

Elle n’a pas voulu, prétextant qu’elle ne faisait jamais ça avec une femme. Du coup, c’est Silvio qui m’a couchée au milieu des assiettes, plongeant sa tête entre mes jambes. Barbara, soulagée, a pris la bite de mon mari dans sa bouche. La salle à manger n’était plus qu’un immense lieu de débauche. Partout des femmes suçaient et masturbaient aussi bien des chattes que des queues. Dans un coin de la pièce, sur une desserte, ma mère se tenait à quatre pattes. Ses seins se balançaient sous elle, au rythme des mouvements de ses fesses. Un homme l’enculait sans ménagement tandis qu’un autre, devant elle, lui présentait une queue large et tendue qu’elle suçait avec frénésie. Les serveuses avaient été réquisitionnées, se faisant tantôt enculer, tantôt baiser. Elles passaient entre toutes les mains, aussi bien des femmes que des hommes. Des gens faisaient l’amour à trois ou à quatre. C’était véritablement une orgie comme jamais je n’en avais vu. Le jeune homme assis en face de moi durant le repas s’est substitué à Silvio. Sa timidité avait disparu. Il a planté dans ma bouche sa queue au goût fade. Au lieu d’attendre que je le suce, il s’est masturbé. Il était ivre et il m’a insultée en se branlant. Il m’a forcée à rester la bouche ouverte, faisant rapidement gicler son sperme au fond de ma gorge.

J’ai renoncé à compter le nombre de mes partenaires. Bientôt, j’ai perdu tout contact avec la réalité. Finalement, à bout de jouissance, j’ai sombré dans l’inconscience.

EPILOGUE

Pour rentrer à Paris, nous avons d’abord suivi les départementales afin de profiter de la campagne. Richard avait mis une cassette de jazz et nous roulions tranquillement à travers la Bourgogne. Il ne conduisait plus que d’une main. De l’autre, il me caressait les cuisses, sous la jupe. Cela ravivait les douleurs de mon vagin et de mon anus irrités. Tout mon corps était endolori par les nombreuses bites qui m’avaient pénétrée. Cependant, le contact de ses doigts sur ma chair nue me procurait autant d’énervement que de plaisir. Je répondais aux questions de Richard qui voulait des précisions sur la soirée. Je donnais des détails obscènes qui l’excitaient. Oui, cette conversation coquine à travers les routes de campagne plaisait énormément à mon mari. Il bandait et soulevait le bassin pour cogner son sexe contre le volant ! Ses doigts remontaient toujours plus haut entre mes cuisses. Les choses scabreuses que je débitais me tournaient aussi la tête, mes jambes s’écartaient de plus en plus pour laisser passer ses doigts. Dans une ville, Richard s’est brusquement garé devant un hôtel. J’ai réalisé qu’il n’avait pas la force d’attendre que nous arrivions à Paris.

Avant de descendre, il m’a embrassée. Ses doigts jouaient avec mon clitoris et s’introduisaient mollement dans mon vagin. Je l’encourageais par des plaintes sourdes. La fatigue et l’excitation me laissaient sans force.

Tel des amants de passage, nous sommes entrés dans une chambre sommairement meublée qui donnait sur la rue. Par endroits le papier à fleurs était déchiré, et, au plafond, un lustre hideux dispensait une lumière un peu glauque. Richard avait les yeux cernés. La fatigue ne l’avait pas épargné. Est-ce pour cela que son regard avait quelque chose de trouble ? Il s’est avancé lentement vers moi et a ôté ma robe et mes dessous. Sa délicatesse contrastait avec la violence des invités du mariage. Il œuvrait sans précipitation, couvrant au passage mon corps de baisers. La lenteur exaspérante de ses gestes m’impatientait. Je l’ai supplié d’aller plus vite, il a ouvert son pantalon et l’a fait glisser le long de ses jambes. Son sexe était solidement érigé, tendu dans ma direction. Il m’a couchée sur le lit, lentement, comme s’il voulait faire durer les choses. Il me léchait les seins, mordillant les bouts. Tout en glissant sur ma peau, sa langue est descendue jusqu’à mon sexe. J’ai instinctivement écarté les cuisses pour lui offrir ma fente. Quand il a aspiré mon bouton entre ses lèvres, j’ai poussé des cris sans me soucier du lieu où nous étions. Richard s’est placé tête-bêche sur moi. J’ai pris sa bite dans la bouche pendant qu’il me léchait le sexe. Ses testicules gonflés cognaient contre mon menton. Mon mari écartait avec ses doigts les lèvres de ma vulve pour enfoncer mieux sa langue dans mon vagin. J’avais la sensation que mon sexe n’était qu’un gouffre ouvert, ruisselant de mouille. Je branlais sa queue tout en la suçant. Je n’en pouvais plus. J’ai supplié Richard :

— Baise-moi, je n’en peux plus.

Je devais avoir l’air d’une chienne tellement je réclamais avidement. Mais Richard, voulant pousser mon excitation à son paroxysme, continuait de me lécher, enfonçant un doigt dans mon anus. Je le traitais de salaud, de sadique, tellement je souffrais du mal d’amour. Je le priais de me prendre, le griffant avec rage. Je l’accusais même de préférer baiser avec ma mère. J’avais dit ça dans l’élan, sans réfléchir, mais ça lui a fait l’effet d’un électrochoc. Il s’est retourné avec une expression de hargne et a guidé sa verge dans mon vagin. Il est entré sans ménagement et m’a baisée avec force. Il suait et grognait de plaisir. Au moment où j’ai cru qu’il allait jouir, il s’est arrêté.

— Tu t’es fait enculer combien de fois, hier ?

— Je ne sais plus...

— Tu es vraiment comme ta mère, une vraie salope !

Avec détermination, il m’a retournée à plat ventre sur le bord du lit. Ses mots résonnaient encore dans ma tête. J’étais comme ma mère, oui, à présent j’en étais convaincue. Richard a remué plus brutalement encore dans mon cul que dans mon vagin. Chaque poussée de sa bite provoquait un son obscène.

— Dis-moi que tu es comme elle !

Sous la violence de l’orgasme, j’ai crié que j’étais la fille d’une salope, et que j’en étais une, moi aussi.

J’ai retrouvé peu à peu mes esprits dans la voiture, alors que Richard roulait sur l’autoroute.

Demande de catalogue

à retourner à La Musardine, 122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

• littératures érotiqueS Et pornographiques,

• documents,

• photos,

• bandes dessinées,

• beaux livres,

• curiosités…

oui, je désire recevoir gratuitement

et sans engagement de ma part

votre dernier catalogue.

Je certifie être majeur

date

signature

le catalogue de tous

vos fantasmes

AX2010

Je souhaite recevoir le catalogue La Musardine à l’adresse suivante  :

(Écrivez en majuscules SVP)

Nom ............................................................... Prénom .................................................

Adresse .........................................................................................................................

.......................................................................................................................................

Code postal ....................... Ville ..................................................................................

Conformément à la loi Informatique et Liberté du 6 janvier 1978, vous bénéficiez d’un droit d’accès et de rectification aux données vous concernant.

EAN du fichier numérique :978-2-74482-593-4 